AVIS AUX LECTEURS.

Esparbec recherche de nouveaux auteurs érotiques et pornographiques, n’hésitez pas à lui décrire vos fantasmes, même si vous n’arrivez pas à écrire un livre : quelqu’un d’autre s’en chargera pour vous et vous fournira ce que vous désirez. N’hésitez pas non plus à dire ce que vous pensez des livres que nous publions, toutes vos suggestions seront communiquées à nos auteurs. Commandez à papa Noël vos vilains livres, on les fera pour vous. Et si la plume vous démange, pas de fausse pudeur : essayez d’écrire le porno que vous aimeriez lire, vous vous amuserez et vous gagnerez de l’argent. Devenez pornographes, un métier d’avenir !

Qui sait, parmi vous se cache peut-être l’Esparbec de demain ? Alors, pas de fausse pudeur. Asseyez-vous devant votre ordinateur et allez-y. Tous les manuscrits que nous recevons sont soigneusement étudiés par le comité de lecture.

Vous aimez le sexe ? Ça tombe bien. Nous aussi. Nous sommes donc faits pour nous entendre.

Adressez vos essais et vos fantasmes à ESPARBEC,
La Musardine, 122 rue du Chemin-Vert, 75012 PARIS.

© Média 1000, 2005

ISBN 978-2-74482-619-1

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Un châtelain pervers et voluptueux, un majordome cruel et lubrique, des soubrettes malicieuses et masochistes, des invités désireux de parcourir toute la gamme des plaisirs illicites… Ce cocktail sadien est particulièrement réussi ; côtoyant paisiblement la plus franche obscénité, il nous conduit jusqu’au bord de la satiété… Mais au moment où nous crions grâce, il parvient, par de nouvelles inventions, à rallumer notre désir de poursuivre cette lecture diabolique.

Cet ouvrage s’adresse aux amateurs de sensations fortes, à tous ceux qui se souviennent, attendris, de leurs premières lectures de Sade et de Restif de La Bretonne, car l’auteur n’y a pas été de main morte… Quelques-uns trouveront peut-être que « trop, c’est trop ». Nous leur conseillons de déguster ce livre chapitre par chapitre, à petites gorgées, comme une vieille liqueur… Quant aux gourmands, ils peuvent l’avaler d’un coup, quitte à le relire ensuite pour mieux savourer ses beautés cachées.

Sous le pseudonyme sadien de FRANVAL, un nouveau romancier érotique fait ses débuts… Nous attendons ses prochaines œuvres avec curiosité. Que pourrait-il encore inventer après ça ?

Voilà donc ce que j’écrivais en 1990 pour la première édition de ce roman. Tudieu, comme j’étais prudent. Sans doute avions-nous entendu siffler quelques balles émanant de certain ministère ? Toujours est-il que je précisais que la donzelle avait dix-huit ans bien sonnés. Mais bon, sommes nous à deux ou trois ans près ?

A bon entendeur, salut. Votre dévoué fournisseur en fantasmes, le toujours vert pervers pépère

E.

CHAPITRE PREMIER

J’arrive au château en fin d’après-midi. C’est l’heure où, en juillet, la chaleur s’adoucit enfin dans ce lieu retiré de Provence.

Henri, le régisseur du domaine, a monté les bagages à mes appartements et m’a servi sans tarder un whisky sur la terrasse.

— J’espère que Monsieur restera quelques jours, déclare-t-il aimablement.

— Comme la dernière fois, Henri. Le temps d’un week-end… A propos, je n’ai pas encore aperçu Hélène… Des difficultés ?

— Du tout, Monsieur, elle finit seulement de préparer les chambres d’amis.

— Dites-lui que je désire lui parler.

Henri s’incline et tourne vivement les talons. Son pas décroît lentement dans le long corridor du rez-de-chaussée. Une brise légère chargée du parfum sucré des melons qu’on cultive sur les terres du château vient affoler les marronniers de la cour… Le tapage métallique des escarpins résonne soudain, la femme de chambre apparaît.

— Bonsoir, Monsieur.

Les yeux baissés et les mains derrière le dos, Hélène semble avoir commis quelque mauvaise action. Vêtue – comme l’exige son service – d’une robe noire très courte ornée d’un tablier de dentelle blanche, d’une coiffe assortie, de bas et de hauts talons, elle est ravissante. La couture de ses bas dessine le galbe parfait de ses jambes dodues et, quant à ses seins, s’ils ne sont pas à proprement parler généreux, ils semblent avoir l’avantage d’une exquise fermeté.

Henri toussote derrière moi.

— Que Monsieur m’excuse. Un télégramme qu’on apporte à l’instant.

— Oh ! Henri… Vous tombez bien, dis-je en remontant ma main le long de la jambe de la jeune femme. Comment trouvez-vous le service de cette personne ? Pensez-vous la garder ?

— Je ne me plains pas, Monsieur. Si j’osais, je dirais pourtant que Mademoiselle est un peu désordonnée et manifeste une ardeur bien médiocre à certaines tâches. Cependant, j’imagine qu’avec le temps, Hélène saura prendre sur elle et faire de son mieux.

— Merci, Henri. Je vous verrai tout à l’heure. Je décachette l’enveloppe bleue : Marc-Antoine, mon vieil ami et complice qui devait arriver ce soir, prévient qu’il ne sera là que demain, au train de midi.

— Vous prendrez la voiture, Henri. Soyez en avance.

Le maître d’hôtel s’incline légèrement avant de se retirer.

— Ainsi vous êtes désordonnée et paresseuse, ma chère Hélène… Comme c’est fâcheux !

— Oh ! Monsieur, proteste-t-elle timidement, mais en ouvrant les jambes avec grâce, il y a si peu de temps que je suis au service de Monsieur, et je…

— Il suffit, Mademoiselle. Vous êtes ici pour servir, et j’entends être obéi. Relevez votre robe.

Hélène a quelque mal à se trousser. Sa robe très ajustée, sa confusion et son hésitation rendent pourtant la scène très attrayante. Ses beaux yeux verts trahissent un trouble extrême.

— D’où viennent ces sous-vêtements ?

— C’est Henri qui me les a remis avec mon tablier, Monsieur.

— Ôtez votre culotte, et posez-la sur la table.

La jeune femme fait rouler le petit morceau de soie le long de ses cuisses.

— A moins d’un ordre formel de ma part, vous n’en porterez plus… Est-ce compris ?

Les yeux baissés, la jolie chambrière murmure son assentiment.

— Avez-vous déjà été fessée ou fouettée ?

— Je… On m’a fessée quelquefois…

— Attachée ?

— Jamais, Monsieur, je…

— Taisez-vous. Allez trouver Henri… Obéissez-lui en tous points. Quand le service du dîner sera terminé, vous m’apporterez le café dans la bibliothèque. Henri vous mettra au courant… Dites-lui de servir à neuf heures et faites-moi couler un bain.

Comme je n’ai pas desserré mon étreinte autour de sa cuisse, la servante ne sait quel parti prendre pour se retirer.

— Rendez-vous utile et servez-moi à boire, s’il vous plaît.

Pour saisir la bouteille ambrée, Hélène est obligée de se pencher vers la table de jardin. J’introduis avec douceur mon index dans son cul et la considère attentivement ; en dépit d’un frisson bien compréhensible, la jeune femme ne renverse pas une goutte. La chaleur de son corps est tout entière autour de mon doigt. De ma main restée libre, je fais pivoter la jeune femme et, sur ses fesses restées nues, j’administre une série de claques retentissantes ; elle tourne lentement la tête dans ma direction : son doux regard, sa bouche humide et entrouverte auraient fini de m’échauffer si le téléphone n’avait brutalement interrompu mes pensées. Mais déjà Henri nous a rejoints.

— C’est Monsieur Delambre, Monsieur, prévient-il avec un regard moqueur pour Hélène toujours troussée jusqu’au nombril.

— J’y vais… A propos, dis-je en désignant la femme de chambre, Mademoiselle Hélène aura besoin de vos services. Veillez bien à tout…

— Comptez sur moi, Monsieur, me rassure-t-il en considérant la jeune femme plus rougissante que jamais.

Marc-Antoine pèche par un excès de prévoyance, aussi veut-il me confirmer son arrivée pour le lendemain avec une « jolie petite putain ».

— Tu as des nouvelles de Claire ? demande-t-il.

— Elle arrive demain soir de Saint-Raphaël. Seule.

— Tant mieux… Son mari est d’un lourd… Et quel manque d’humour ! Du nouveau au château ?

— Une femme de chambre tout à fait charmante. Henri va s’en occuper… A demain donc…

— Hâtez-vous, Mademoiselle. Vous traînez, et Henri vous attend au premier. Surtout, soyez prête à neuf heures précises…

La jeune femme referme doucement la porte du salon et gravit les marches du grand escalier intérieur avec un sentiment de curiosité mêlé d’effroi : au fond d’un long corridor faiblement éclairé et dallé de noir se trouve une des trois salles de bains de la demeure. Henri apparaît aussitôt.

— C’est à croire que vous le faites exprès, siffle-t-il en l’empoignant brusquement.

La salle de bains est vaste et brillamment éclairée. Au milieu, une longue table étroite et très haute, molletonnée de cuir souple. Une baignoire ovale, deux vasques pour la toilette et une immense coiffeuse recouverte de mille fioles, flacons et pots complètent le mobilier. Un parfum d’ambre flotte dans l’atmosphère.

— Mettez-vous nue, et en vitesse. Ne gardez que vos chaussures.

Hélène n’hésite qu’un instant : le regard d’Henri ne souffre aucune discussion. La jeune femme se défait promptement de sa robe et de ses bas et rechausse ses escarpins.

— Allez poser vos affaires sur le coffre près de la fenêtre, ordonne Henri.

La femme de chambre traverse lentement la salle de bains, confuse d’être ainsi exposée, dans sa totale nudité, aux regards du régisseur. Il lui semble sentir le regard de l’homme sur ses fesses que les talons hauts font ressortir avec indécence.

— Allongez-vous sur la table.

— Ne puis-je avoir un tabouret ? Je n’arriverai jamais à grimper…

— Faites ce que je vous dis, insiste Henri soudain menaçant.

Hélène jette une jambe sur la table, découvrant ses reins et son sexe. S’approchant d’elle, le maître d’hôtel enfonce brutalement deux doigts dans sa fente entrebâillée, aidant, par ce moyen, la jeune femme à se hisser complètement.

— Comment osez-vous ? Vous me faites mal !

— Ecrase un peu, tu veux ? fait Henri. Il me semble que tu ne te plaignais pas trop, avec le patron… Allonge-toi.

Henri s’empare d’un blaireau, d’un bol à savon et prépare une mousse épaisse, sans quitter des yeux la servante qui commence à comprendre.

— Ecartez les cuisses… Mieux que ça.

Puis, s’emparant d’un rasoir qu’il ouvre avec précaution, il ajoute :

— Tu ne risques rien si tu m’aides et il vaut mieux coopérer… Lève tes fesses.

Henri sait raser un sexe de femme : la fermeté de ses gestes, sûrs et précis, achève de briser toute résistance chez la belle chambrière. Lorsque sa vulve est totalement imberbe, le maître d’hôtel saisit une des chevilles d’Hélène, la tire fortement en arrière et rase soigneusement le pourtour de son anus. Elle émet une plainte légère, mais décide elle-même de lever l’autre jambe. En tournant la tête, Hélène s’aperçoit dans l’immense glace au-dessus de la coiffeuse : jambes relevées, cuisses ouvertes, son sexe nu offert au regard, elle sent une surprenante humidité l’envahir peu à peu.

Henri essuie le peu de mousse qui reste, avise un poil oublié et saisit sans ménagement une des lèvres du sexe entrouvert. Un peu honteuse, Hélène gémit doucement et lève avec grâce ses bras derrière la tête. Le régisseur rase ensuite les aisselles, puis, prenant la jeune femme par la taille et la retournant sur le ventre, il lui ouvre les cuisses pour vérifier la parfaite nudité de sa chatte et de ses reins, s’empare d’un pot d’huile et ordonne :

— A quatre pattes. Ecarte les fesses.

Henri connaît le désagrément du feu du rasoir. D’une main ferme et largement enduite d’huile, il applique le précieux onguent avec de petites claques sèches et précises qui font trembloter les lèvres béantes de la jeune femme. Henri a soin de ne pas oublier l’anus où il introduit deux doigts. De l’autre main, il masse le sexe de la soubrette, ou bien, continuant de lui branler le rectum, il la fesse avec véhémence, sans négliger l’intérieur des cuisses.

Hélène suffoque en gémissant ; ses yeux pleins de larmes se ferment de honte sans qu’elle puisse s’empêcher de se saisir les fesses pour les écarter davantage.

— Mes lèvres… Tirez-les et fessez-moi encore… Je suis… Oh ! Ce n’est pas ma faute… Je suis trempée…

Henri fait pleuvoir sur les fesses rougissantes une grêle de claques retentissantes. A chaque coup sonore la jeune femme répond par des cris venus du fond de l’âme.

Enfin le maître d’hôtel dégrafe son habit, et, se plaçant à côté de la bouche de sa victime, lui saisit les poignets qu’il maintient d’une main. La servante n’engloutit le sexe énorme et gonflé que par force… Cette hésitation lui vaut un pincement cruel sur les seins. Quand Henri s’abandonne enfin en étirant les bouts durcis et douloureux, Hélène, qui ne peut crier, fait danser son cul offert et son sexe mouillé sans cesser de gémir le plus discrètement du monde.

*
*     *

— Monsieur est servi.

La voix d’Henri me tire de ma rêverie. Je suis sur la terrasse embaumée par le soir tombant, et j’écoute le chant paisible des grillons. La bouteille de whisky a sérieusement pâti de mes méditations, aussi suis-je bien aise de passer à table, et impatient d’examiner la nouvelle attitude d’Hélène, que je n’ai pas encore vue depuis sa toilette.

— Coquilles de fruits de mer, côtes d’agneau, salade et sorbet à la clémentine, propose Henri.

— C’est parfait. Et Hélène ?

— Un sujet intéressant, Monsieur. Evidente inclinaison à la docilité. J’ose prétendre qu’elle vous plaira.

— Merci, Henri. Allons goûter vos coquilles. Et le vin ?

— J’ai pensé à un muscadet très frais et à un gigondas…

Un dernier rayon de soleil vient dorer la table dressée près de la porte-fenêtre. Une suite de Pachelbel achève d’instaurer dans la pièce éclairée de chandelles la douce atmosphère d’un paisible souper. Le temps de revêtir mon habit et je suis prêt. Un regard à Hélène m’avertit qu’elle a pleuré.

Je dîne distraitement, au son des violes et du clavecin, puis gagne la bibliothèque pour le café.

Dix heures finissent de sonner quand Hélène frappe à la porte de mon bureau. Deux tables contiguës sont entourées de mille volumes. Quelques meubles anciens, un Voltaire damassé et un lit à baldaquin restauré par mes soins pour permettre des jeux de toutes sortes complètent ce sobre décor.

— Entrez, Mademoiselle. Posez tout sur ce guéridon.

La jeune femme dépose avec un soin extrême le plateau où fume un moka odorant, puis s’immobilise devant moi et baisse ses jolis yeux sombres.

— Depuis combien de temps êtes-vous dans cette maison, Mademoiselle ?

— Une semaine, Monsieur.

— Cette place vous plaît-elle ?

Hélène lève les yeux et rougit violemment.

— Je n’ai pas à me plaindre, Monsieur.

— Vous semblez avoir pleuré avant le dîner… Quel est le motif de votre chagrin ?

Hélène ouvre la bouche pour parler, semble hésiter et se contente d’humecter ses lèvres du bout de la langue.

— Eh bien… ?

— C’est qu’Henri m’a donné une fessée… Il m’a rasée aussi…

— Est-ce bien fait ?

— Oh oui ! Je n’ai jamais été aussi douce, répond-elle en flattant son pubis imberbe.

Mon verre de cognac à la main, j’observe la jeune femme : son impudeur ne semble pas avoir de limite.

— Il suffit, Mademoiselle ! Où vous croyez-vous donc ?

Saisie et surprise, Hélène se fige dans son attitude, les reins cambrés et la robe troussée.

— Vous semblez avoir beaucoup à apprendre, ma chère… Cette démonstration de lubricité est d’une indécence extrême… Elle mérite, vous n’en doutez pas, une sévère punition.

Pour toute réponse, la jeune femme achève de se dévêtir, mais, comme elle l’avait fait avec Henri, elle rechausse ses escarpins.

— Prenez le coffret sur l’étagère devant vous et apportez-le.

— Oui, Monsieur, répond-elle, me regardant droit dans les yeux en s’approchant d’un pas mesuré.

Ses hanches opulentes ondulent lentement.

— Ouvrez-le, et servez-vous, dis-je avec un sourire.

La femme de chambre obéit sur-le-champ et fait jouer la serrure de la cassette. Elle s’empare d’un bracelet de cuir et le vérifie à son poignet. Elle en fait autant pour l’autre, ainsi qu’à ses chevilles et termine par un collier muni d’un anneau qu’elle referme à son cou. Il reste une large ceinture munie d’anneaux qu’elle me tend d’un air interrogateur.

— Autour de la taille, très serrée.

La jeune femme passe la bande de cuir souple autour de ses hanches et pivote en m’offrant de l’attacher moi-même, ce qui produit aussitôt le plus charmant spectacle : la taille affinée à fait jaillir les fesses rougies et parfumées à l’huile balsamique. Henri ne s’est pas trompé, la servante que je contemple sait offrir sa nudité et sa soumission avec aisance et naturel… Je décide immédiatement d’augmenter les gages d’un maître d’hôtel aussi subtil que zélé. Pour l’heure, j’attache dans son dos les deux poignets de la soubrette, mais laisse libres ses chevilles.

— Ouvre les jambes.

Ce tutoiement brutal semble l’effrayer…

— Va chercher la laisse sur cette tablette et apporte-la.

Hélène obéit avec grâce de la même démarche lascive. Elle plie doucement les jambes pour atteindre la lanière de ses mains attachées, en déployant ses fesses, sans me quitter des yeux. Je la saisis rudement par l’anneau du collier ; Hélène trébuche en poussant un cri étouffé.

— Du calme, Mademoiselle, et du sang-froid. Il fallait être moins impudente, et moins vicieuse… J’ai laissé mes cigarettes au salon : tu vas m’accompagner… Ou me suivre, plus exactement.

Comme la femme de chambre feint d’hésiter encore, je tire sur la laisse : les yeux d’Hélène lancent des éclairs de colère et sa bouche entrouverte laisse échapper un souffle haletant. Le long couloir qui mène à la partie ouest de la bastide se prête merveilleusement à cette promenade érotique. Hélène semble goûter comme moi le spectacle de sa nudité, de sa taille emprisonnée et de ses fesses rebondies sur lesquelles je ne peux m’empêcher d’appliquer des claques violentes à chaque pas.

Le salon du rez-de-chaussée, situé à l’extrémité ouest de la demeure, est une vaste pièce ensoleillée dont les baies vitrées donnent sur une terrasse. Un piano à queue, des armoires tapissant les murs sont, avec quelques fauteuils, un canapé, deux encoignures et un tapis de soie, le seul ameublement.

— Aimez-vous le piano, Hélène ? demandé-je en allumant une blonde.

— Oui… Enfin, je crois…

— Grimpez sur le piano et offrez vos fesses.

— Qu’allez-vous me faire ? interroge-t-elle, inquiète.

— Ce que vous méritez qu’on vous fasse, Mademoiselle, dis-je en ouvrant une armoire qui renferme, entre autres choses, un assortiment complet d’instruments de correction vieillots.

Je choisis un martinet tout simple aux lanières très souples. La tête posée sur le piano et les fesses levées très haut, Hélène marque sa nervosité grandissante par un mouvement fébrile de ses poignets emprisonnés.

— Pas le martinet, s’il vous plaît. J’ai encore mal de la fessée d’Henri. Je vous en prie…

La première morsure des lanières surprend la jeune femme. Son cri et l’ondulation qu’elle imprime à ses hanches tiennent d’une danse obscène. Hélène ouvre largement les jambes pour faciliter la juste répartition de sa correction : je n’épargne ni l’intérieur de ses cuisses, ni ses seins durcis, aux pointes dressées. Puis, la couchant rudement sur le flanc, je concentre mes soins sur ses fesses brûlantes. Elle ouvre encore les jambes, et les lèvres imberbes de son sexe, qui ne laissent pas de mouiller abondamment, ne sont point oubliées. Hélène glisse nerveusement la main en direction de ses reins pour introduire un index volontaire dans son rectum humide. En étirant ainsi ses bras prisonniers, ses seins marqués et meurtris sont affreusement offerts et tendus ; elle se retourne sur le dos, et, levant son sexe entrebâillé, elle implore :

— J’ai mal… Baisez-moi !

— Plus tard…

Je prends place devant le clavier, et choisis le larghetto du concerto N° 27 de Mozart. Dès les premières mesures, la jeune femme se tourne pour présenter à ma vue ses reins striés et rougis par le martinet. Son doigt est toujours enfoncé dans le cul. Elle imprime un imperceptible balancement à son bassin en léchant doucement le bois laqué de l’instrument. Au milieu d’une phrase musicale, je peux entendre le soupir étouffé d’un sanglot.

— Soyez tranquille, dis-je en refermant le piano avec douceur. Si, comme je le souhaite, vous restez dans cette maison, vous aurez toutes facilités pour vous faire enfiler, et tous vos orifices n’y suffiront pas. Un ami très cher arrive demain, vous apprécierez ses qualités. Vous serez, bien entendu, totalement à son service : qu’il décide de vous maltraiter comme vous l’avez été aujourd’hui et vous ne pourrez espérer de moi aucun secours. Si vous ne convenez pas à cette maison, vous serez immédiatement congédiée. Descendez à présent, et retournons à la bibliothèque.

Hélène se redresse, glisse lentement sur les fesses jusqu’au bord du plateau d’acajou et descend avec précaution. Je reprends la longe de cuir et la secoue légèrement pour ébranler le troublant attelage. Un dernier regard brûlant, et la jeune femme prend fièrement la direction de mes appartements, croupe ondulante et seins dressés.

Henri sort à cet instant de la cuisine et s’efface devant nous, gratifiant la servante d’un regard méprisant. La pendule de l’antichambre sonne onze heures.

— C’est une heure raisonnable pour se coucher… Qu’en pensez-vous, Mademoiselle ? dis-je en la délivrant de sa laisse. Ce soir, c’est la Sainte-Hélène, vous allez goûter la douceur de mon lit et l’ingéniosité de son installation. Allez vous étendre… Et cessez de me couler ces regards de jeune fille battue !

La femme de chambre défait ses chaussures et pose un genou sur la courtepointe. Sa lenteur étudiée et son air vicieux finissent de m’échauffer les sens. Poussant la demoiselle sur le lit, j’emprisonne ses chevilles, et, relevant ses jambes, genoux contre les seins, je lui administre une fessée retentissante. La soubrette halète, tirant la langue vers ses seins turgescents. J’en pince les pointes bandées ou bien agrémente la correction de fortes tapes sur son sexe gonflé. Enfin le bras me manque. Hélène prend ma main, la lèche, et mêle sa salive et ses larmes.

— J’ai le cul en feu… Mais j’aime… C’est bon d’être fessée par vous…

Puis, à voix basse, elle ajoute :

— Enculez-moi fort… Enculez-moi… Bien au fond… Jusqu’à l’os…

Ses vœux sont exaucés : j’écarte doucement ses fesses rougies pour faire saillir le bouton sombre où je vais m’introduire. Ses chevilles liées l’empêchant d’ouvrir les jambes, sa croupe étranglée et la nudité de son sexe forment un spectacle affolant. Je m’agrippe solidement aux larges anneaux de la ceinture qu’elle porte et l’attire sur mon sexe impatient. L’étroit fourreau de son anus se referme sur moi tel un manchon ferme et chaud. Quand j’arrive au fond de ses entrailles, la chambrière pousse un cri, essayant de ses mains entravées de s’ouvrir davantage.

Hélène n’est pas très large de ce côté-ci, aussi semble-t-elle partagée entre la douleur et le plaisir. Elle pousse de grands cris, scandant de la voix les va-et-vient du membre. Se redressant le mieux qu’elle peut, elle se retourne pour supplier qu’on n’oublie pas ses seins : la jeune femme veut que j’en tire les pointes douloureuses et ce n’est jamais assez fort ; transpiration ou larmes, le fait est qu’ils m’échappent sans cesse. Quand ils sont très étirés, l’anneau de son cul étrangle mon sexe. Elle hurle de plaisir.

Hélène resta attachée toute la nuit – c’est elle qui m’en avait prié. Henri vint la délivrer à sept heures, lui ordonnant de se préparer pour le service du matin.

CHAPITRE II

La femme de chambre m’a apporté mon petit déjeuner à onze heures ; le grand soleil de juillet, déjà haut dans le ciel, jette dans la bibliothèque des rayons obliques qui enflamment les rayonnages et les boiseries. Hélène est resplendissante, quoiqu’un peu lasse, mais la soirée d’hier n’a pas altéré le sourire coquin qu’elle m’adresse.

La jeune femme relève le drap avec précaution, puis saisit mon sexe avec gourmandise et l’engloutit sans préambule, m’enveloppant de sa langue experte, me mouillant généreusement de sa tiède salive. Je cherche un sein à caresser : de sa main restée libre, Hélène fait glisser la bretelle de sa robe et découvre sa poitrine aux tétons très développés. C’est en vérité fort utile pour sucer, tirer, attacher ou mordre…

Sans attendre que je m’en saisisse, elle me montre elle-même ce qu’elle attend de moi en prenant son sein à pleine main et en le pétrissant. Après un regard suppliant, et sans interrompre sa fellation, Hélène ramène sa main dans le dos et étouffe autour de mon sexe les gémissements que lui causent mes brutaux attouchements.

Elle relève sa robe et se frotte sur le lit, ondulante et ouverte, la croupe marquée par le martinet de la veille. Hélène aspire si bien, branle avec une telle chaleur, que le spectacle de sa mamelle étirée me fait éjaculer dans sa gorge.

— J’ai cassé un verre, ce matin, déclare-t-elle avec une étrange fierté. Croyez-vous que la punition sera sévère ?

— A votre avis… Quel traitement mérite une femme de chambre maladroite et vicieuse ?

— Une femme de chambre maladroite…

— Et vicieuse ! corrige-t-elle d’un air faussement contrit. Elle mérite une bonne fessée.

— Portez-vous une culotte, Hélène ?

— Oh ! Non, Monsieur ! Depuis que Monsieur me l’a défendu…

— Cette servante maladroite et vicieuse sera donc fessée. Ouvrira-t-elle bien les cuisses ?

— Oui, Monsieur, et son con aime également les claques de Monsieur. Il faut être un expert pour battre la chatte d’une femme, et vous le faites à la perfection. Vrai, n’ai-je pas mérité cette punition ? s’inquiète-t-elle en agaçant la pointe de son sein meurtri.

— Si fait, Mademoiselle. Puisque votre désir nous ravit tous deux, je vous fesserai avec soin. Mettez-vous nue d’abord, mais gardez vos bas.

J’avais oublié la correction sur le piano. Le cul d’Hélène, strié de minces traits bleus, porte la marque de sa fouettée retentissante. La jeune femme griffe pourtant ses fesses en me regardant. Elle sort doucement sa langue et émet une plainte excitante.

— Je trouve que ces marques me vont plutôt bien… Vous n’allez pas me battre trop fort, dites…

— Je dois reconnaître que tu es assez séduisante… Dommage que tes seins…

— Cela doit faire très mal, coupe Hélène. Je ne pourrai jamais…

— Tais-toi donc. Toujours cette appréhension irraisonnée…

J’ai vaguement parlé de mon lit : d’apparence rustique, il cache une armature métallique qu’un fin damas de soie dissimule aux regards. On peut à volonté tendre des cordes munies de crochets, d’anneaux, de mousquetons et autres manilles pour les usages les plus divers. L’ensemble est d’une conception extrêmement robuste.

Comme il faut un endurcissement notable aux mauvais traitements pour supporter d’être suspendue, je renonce à l’infliger tout de suite à Hélène. Cependant, la vue de ses fesses meurtries qu’elle continue de masser avec vigueur par petites claques simultanées pour les ouvrir et entrebâiller son cul, commence de faire germer en moi des idées de luxure. J’ai tôt fait – sans douceur – d’attacher les poignets de la soubrette ainsi que ses bras au-dessus du coude. Le cordon de cuir passe ensuite entre ses fesses, comprimant méchamment une chatte dont je vérifie au passage l’état de chaude humidité, pour s’attacher à une fine ceinture munie d’anneaux. Cet accessoire est également pourvu de deux lanières élastiques terminées par des pinces que je fixe aux lèvres de la vulve. Quelle indécence que ce con écartelé au suc brûlant, et que rien n’empêche d’investir du geste ou du regard !

J’invite Hélène, désemparée par l’impossibilité où elle est de se servir de ses bras, à se coucher sur le dos et à lever les jambes que je fixe promptement à la tête du lit, découvrant bien haut ses fesses et sa chatte grande ouverte coupée d’un fil de cuir qui cisaille son bouton de chair.

La soubrette halète déjà, mais tous ses mouvements ne servent qu’à offrir encore davantage son con et faire jaillir ses seins. Ses manœuvres maladroites s’accompagnent de troublants gémissements.

— Une fessée, disais-tu… J’ai là une badine qui te cuira !

A l’aide d’un jonc un peu sec, il me faut corriger la servante maladroite et vicieuse. Dans l’état où sont ses fesses, j’opte pour sa poitrine, objet d’une flagellation méthodique. Je ne puis, il est vrai, m’empêcher de zébrer les cuisses de la demoiselle avec le soin de la symétrie : une goutte de sang vient attester la rigueur de mes attentions.

Hélène a peu crié… mais elle pleure encore. Ses seins n’ont plus rien à envier à ses fesses. Une main à son sexe et je suis rassuré par son incroyable humidité. Je donne mes doigts à lécher à la servante, ce qu’elle exécute avec la lenteur que ses sanglots permettent. Quand elle a soigneusement avalé sa mouille, je présente mes doigts à l’entrée de son cul en grattant sans faiblesse le bouton plissé sous le cordon de cuir. Hélène m’adresse un long regard et implore :

— Prenez-moi… Enculez-moi… Je suis à vous. Ecartez mes fesses, comme il faut pour aller jusqu’au fond… S’il vous plaît… Enculez-moi fort !

Pour toute réponse, je saisis le mont de Vénus proéminent et lisse de la jeune femme et le serre entre pouce et index, m’introduisant lentement dans son vagin. Hélène hurle de bonheur. J’accentue la torsion de ses chairs sans pouvoir la faire taire. Trempée de son jus, ma queue gonflée n’a aucun mal à s’introduire au fond de ses entrailles.

A nouveau, la femme de chambre crie son plaisir en ondulant des fesses. Ses cris ne cessent pas, aussi suis-je obligé de la martyriser encore : l’intérieur de ses cuisses est bientôt marqué. Son plaisir se fait plus silencieux… Une plainte sourde monte en elle, puis elle se cabre en bandant tous ses muscles et, la tête rejetée en arrière, s’abandonne à une longue jouissance que j’accompagne d’un orgasme brûlant.

Marc-Antoine et son amie Isabelle sont arrivés de la cité des Papes à une heure. Nous goûtons des retrouvailles enjouées et complices. Dans le salon, Henri interprète au piano une partita de J. S. Bach.

Hélène porte des bas foncés à couture, pour cacher les marques de sa dernière correction, avec une jupe plissée noire, un bustier de dentelle agrémenté d’une résille qui voile imparfaitement sa poitrine. Elle va et vient pour le service, nue sous sa jupe flottante et ne néglige aucune occasion de montrer ses cuisses.

Marc-Antoine est accompagné d’une grande femme brune à l’air nonchalant et sensuel, vêtue d’une jupe de cuir rouge assortie à son collier et d’un chemisier de soie blanche. Elle aussi exhibe ses cuisses avec effronterie et son string de cuir trop étroit laisse échapper les lèvres charnues de son sexe.

Avec une race indécence, elle se gratte la chatte comme une collégienne. Marc-Antoine semble lui porter autant d’intérêt qu’à sa sœur, et préfère lutiner ma femme de chambre, ce qui la remplit de confusion et de gêne. Elle me jette un regard confus et s’enfuit à la cuisine. Isabelle, qui n’a rien perdu de la scène, vient s’asseoir sur les genoux de mon ami.

— Isabelle est une vicieuse effrayante ! me confie celui-ci en relevant la jupe de cuir de sa maîtresse jusqu’aux hanches.

L’ayant ainsi troussée, il passe son doigt derrière le cordon du maigre vêtement.

— Et elle aime les liens, tu peux m’en croire ! Prends-la ce soir, et montre-lui ton lit Louis XV…

Isabelle gonfle ses seins sous la caresse de son amant. Sa poitrine est généreuse et ferme, sous un chemisier diaphane qui dessine les pointes tendues et frémissantes. La jeune femme lève les bras derrière la tête et tire son collier en minaudant :

— Branle-moi, chéri, souffle-t-elle.

— Mon Dieu ! Quelle tenue, dis-je. Nous allons dîner, Mademoiselle. Au dessert, nous nous occuperons de votre affaire… Donnez-moi ce qui vous sert de culotte, et oubliez-en désormais l’usage.

*
*     *

— Hélène, vous servirez le café à la bibliothèque, ordonnai-je, invitant Marc-Antoine à me suivre.

Isabelle se lève vivement pour nous accompagner, avec son air rêveur habituel.

Elle prend place à califourchon sur le banc qui fait face à l’une de mes tables de travail, et, tout en considérant les gravures et les volumes sur les rayons, frotte son sexe sur le plateau de bois avec une moue vicieuse.

— Enlève ton chemisier, fait Marc-Antoine, et cesse de faire l’intéressante.

Isabelle ôte un à un les boutons de nacre et dégage ses seins qu’elle considère avec une véritable tendresse. Elle en excite la pointe avec la paume de la main, puis, changeant de registre amoureux, tire leurs bouts vers le haut, essayant de les atteindre de la langue, ce qu’elle parvient à faire sans difficulté en geignant de plaisir. Elle recommence à se frotter lorsque Hélène entre avec le café.

— Restez avec nous, Mademoiselle… Vous nous serez plus utile qu’à la vaisselle… Et je gage que vous préférez le service de la bibliothèque, insinue mon ami en la débarrassant de son plateau. Prenez plutôt les bracelets de cuir et passez-les à la dévergondée qui mouille le banc de Monsieur.

Isabelle ramène les mains dans le dos et se redresse fièrement, offrant son opulente poitrine à nos regards admiratifs.

— Levez-vous, dis-je, en posant ma tasse vide. Hélène, ôtez sa jupe, qu’on voie son cul. Parfait… Marchez un peu, à présent… Moins vite !

— Seins remarquables, confié-je à Marc, qui ne quitte plus des yeux ma femme de chambre. Que dirais-tu de l’envoyer chez ce bon docteur Marvin ?

— Je ne pensais pas garder cette drôlesse aussi longtemps… Mais tu as peut-être raison : cela vaut la peine de s’occuper d’elle, constate pensivement mon ami. Tu appelles Marvin pour prendre rendez-vous ?

Je lui réponds qu’Henri s’en occupera le jour même, et lance à ma femme de chambre :

— Avant de vous déshabiller, j’ai besoin de votre assistance pour essayer un bustier à Mademoiselle. Comme je ne doute pas que vous jalousiez ses seins, je suis persuadé que votre concours sera… efficace. Prenez place sur ce tabouret, Isabelle. Marc, attache-lui les chevilles de manière à ce que ses fesses dépassent un peu du siège. Vous, Hélène, serrez bien les tétons de Mademoiselle, et tirez bien fort. Je vais bander cette orgueilleuse poitrine à l’aide d’une cordelette. Tirez bien s’il vous plaît !

La femme de chambre a tôt fait de comprendre ce que j’attends d’elle : elle s’aide des deux mains pour me permettre d’enrouler à la naissance des seins d’Isabelle le cordon meurtrier qui fait jaillir vers le haut les pointes prisonnières. La belle Parisienne semble goûter un plaisir absolu. Son cul palpitant d’aise s’enfle et se rétracte au rythme de ses gémissements. Pour le faire patienter, j’y enfonce, avec l’aide d’Hélène qui écarte sans ménagement les fesses de l’infortunée, un bel olisbos d’ébène.

— Voilà pour parer au plus pressé, remarque doctement mon ami, qui pétrit le bout d’un sein dilaté par son étranglement. Tu peux lui mettre une grosse taille, elle se branle d’habitude avec des engins incroyables. Tu seras servie, ici, reprend-il à l’intention de sa maîtresse. On produit tous les légumes que tu pourras désirer, et du plus beau calibre, fait-il en riant. Et cette servante, cher ami, qui semble avoir si chaud… Lui propose-t-on de se mettre à l’aise ?

Sans attendre mon ordre, Hélène défait sa jupe et ses bas et remet ses escarpins. Entièrement nue, elle pivote sur elle-même et fait admirer ses blessures avec un sourire confus.

— Elle est très belle, approuve Marc en la prenant par la taille. Tu permets ?

— Uses-en, cher ami : elle est à toi. Mais excuse-moi un instant… Une voiture vient d’arriver : je crois que c’est Claire.

J’abandonne Hélène aux expertes caresses de Marc-Antoine qui a déjà introduit trois doigts dans le vagin de la servante, pâmée par un préambule aussi direct.

C’est bien Claire qu’un taxi vient de déposer devant ma demeure. Elle m’est envoyée par son mari chaque fois qu’il se rend à l’étranger pour ses affaires.

Pendant son séjour chez moi, elle aide au service et au ménage. Elle aime les sombres réduits où sa désobéissance la conduit souvent. Sa croupe est marquée par de nombreuses flagellations : la jeune femme offre son corps aux coups avec un ravissement béat, ne rêvant que d’humiliations et de liens.

— Bonjour, Maître, chuchote-t-elle en appuyant, comme à son habitude, sur « aître », qu’elle prononce avec la componction d’une esclave confirmée.

— Comment va notre petite domestique ? dis-je en lui caressant les seins un peu durement.

— Moins soumise que jamais, je le crains, avoue-t-elle en baissant les yeux. Paul me charge de vous dire que je suis devenue paresseuse et qu’il faut me fouetter aussi souvent que le réclament mes négligences. Il m’a fait percer il y a un mois : je suis complètement cicatrisée à présent.

— Venez… Nous prenions le café à la bibliothèque, et je vais vous présenter votre collègue de travail… Rappelez-vous qu’à compter de cet instant, vous n’êtes qu’une domestique. Tâchez de ne pas nous mécontenter. Ouvrez la porte. Voici vos compagnes de jeu : la jeune femme au soutien-gorge affreusement serré, c’est Isabelle, la jeune amie de Marc-Antoine… Vous le connaissez, bien sûr… Vous pourrez convaincre la demoiselle du bonheur d’être percée, puisqu’elle va demain consulter le Dr Marvin.

— Epatant, répond Marc-Antoine qui finit de suspendre Hélène à une poutre du plafond.

Il s’approche de son amie et lui demande si elle accepte d’être infibulée.

Isabelle considère ses seins durcis et darde sa langue dans leur direction.

— Je veux aussi porter une chaînette entre mes seins. Libère-les… J’ai mal !

— Bientôt, rassure Marc. Comment ? Claire ! Pas encore nue ? Cette petite salope n’est pas encore à poil ?

Claire sursaute, mais réalise trop tard : armé d’une cravache en cuir fin et souple, il cingle la pauvre Claire qui tente malgré tout de se dévêtir. Dès qu’une partie de son corps est déshabillée, elle est aussitôt la cible de coups secs et précis. Quand la jeune femme est enfin nue, elle se met à quatre pattes et ouvre largement les cuisses. Précédant chaque claquement de sa chair, Claire lève ses reins le plus haut possible pour mieux exposer sa fente, et murmure d’un air éperdu :

— Oui… Oui… Oui !

Claire porte à l’une de ses petites lèvres un anneau orné d’un petit cadenas d’or fin : à chaque mouvement de ses fesses qui ondulent sous les coups, le bijou d’or volette en étirant sa chair. Marc-Antoine se fatigue bientôt, et, avant d’aller se servir un autre digestif, il enfonce le manche de la cravache dans l’anus de la jeune femme gémissante qui s’affale sur le tapis, reins levés et jambes ouvertes.

Hélène est toujours suspendue, en équilibre sur la pointe extrême de ses escarpins. Son dos parfait, un peu contracté, est vivement cambré et offre une chute de reins remarquable.

— J’ai massé ses fesses, qu’elle a fort écorchées, me dit Marc-Antoine en riant, pour qu’elle cicatrise plus vite… Car j’ai une furieuse envie de fouetter son cul. Aime-t-elle la cravache ou préfère-t-elle le martinet ?

— Demande-le-lui.

— Est-elle sourde, la soubrette ? questionne-t-il en lui pinçant le bout d’un sein.

— Non, Monsieur… Je préfère le martinet…

— Evidemment ! se lamente mon ami. Elles disent toutes la même chose… Prenez l’exemple de Claire, Mademoiselle… Que préfère cette adorable petite putain ? C’est à vous que ce discours s’adresse ! lance-t-il à la jeune femme sur le tapis en lui claquant copieusement le cul.

Claire lève ses reins comme si sa vie en dépendait.

— J’adore la cravache et vous remercie de me l’avoir donnée. Mais j’ai eu mal, sanglote-t-elle en suçant son pouce.

— Voyez, chère Hélène, après ces petites vacances, vous vous rangerez à l’avis de notre spécialiste, pérore-t-il en lui faisant face. A présent, levez les jambes et tirez sur vos bras : vous allez vous empaler seule sur cet honorable vit !

Ma femme de chambre fut superbe et tout à fait athlétique : elle se hissa lentement au-dessus du sexe tendu de Marc-Antoine et ouvrit les jambes. Haletante et rougissante d’un tel effort, Hélène se laissa glisser sur la hampe raidie, puis, lâchant prise, s’empala avec force en poussant un cri rauque.

C’est le début d’un fol après-midi qui sera tout consacré aux plaisirs les plus pervers…

CHAPITRE III

Le soir est arrivé. Henri a servi le thé au salon : Lapsang Souchong, scones et biscuits maison. Artiste polyvalent, il interprète fort brillamment une chaconne de François Couperin… L’air est tiède, et tous semblent recouvrer force et énergie après les ébats de l’après-midi.

Claire a revêtu les attributs de son service : à l’exception d’un léger tablier de dentelle, de bas, d’escarpins et de bracelets de cuir qu’elle portera en permanence, elle est absolument nue.

Le maître d’hôtel étant occupé, c’est Claire qui est en charge du service.

— A propos… lance Marc-Antoine à mon adresse, j’aimerais m’installer dans mes appartements et montrer les siens à Isabelle. Comment as-tu prévu de répartir tes hôtes ?

— Tu gardes la chambre d’Elise au premier, comme d’habitude. Hélène est dans la chambre de Justine, au rez-de-chaussée, à côté de mon bureau. Henri installera une paillasse dans les combles pour la femme de Paul.

— Et la chambre d’Angélique ?

— Je la garde pour Eva et son mari qui doivent arriver d’un jour à l’autre.

— Je les connais ?

— Je ne crois pas. J’ai fait leur connaissance à une soirée au Pré Catelan l’hiver dernier. Rappelle-toi, tu étais empêché ce jour-là… Eva est très belle, mais tout à fait insupportable : le genre respectable, à cheval sur les prérogatives de son sexe. Mais il m’a semblé que son mari, à qui j’ai parlé de nos vacances lubriques, était intéressé par une petite expérience.

— Mmmm… Quand arrivent-ils ?

— Sous peu, je pense. Pour l’heure, il y a ici tout ce qui peut réjouir deux débauchés. Mais à quoi rêve donc Isabelle ?

Isabelle est fascinée par l’anneau et le cadenas d’or qui pendent au sexe de Claire. Marc-Antoine, qui a remarqué l’intérêt de son amie, appelle la servante à ses pieds.

— Est-ce que ça fait mal ? demande Isabelle en soupesant le lourd bijou.

— Rassure-toi, ce n’est rien, rassure Claire en ouvrant les cuisses. Si tu as peur, tu peux demander au docteur de t’endormir… Mais cela n’en vaut pas la peine. Moi, j’ai préféré le sentir, avoue-t-elle fièrement. C’est plutôt agréable, dans le fond… Et après, tu sais que tu es belle ! Mon mari adore me tenir en laisse par mon anneau, et, quand je lui désobéis, il y suspend des poids très lourds, en rapport avec ma faute. Il a toute une collection de boules différentes… Certaines sont très dures à porter. Quand il reçoit des amis, il n’est pas rare que je passe tout le repas attachée à sa chaise ou sur le tapis. Tous les invités me branlent, me fouettent ou m’enculent, et je dois sucer toutes les queues et les chattes qu’on me fait l’honneur de me présenter. Mon mari reçoit beaucoup, aussi ne suis-je presque jamais seule avec lui…

Isabelle contemple Claire avec un respect mêlé d’envie. Cette dernière s’est assise sur le carrelage, jouant avec le cadenas d’or en étirant fièrement la lèvre humide et parfaitement épilée de son con.

— Ne dirait-on pas qu’elle en profite pour se branler ? raille Marc-Antoine.

— Tu as raison. Cette drôlesse n’en fera jamais d’autres… Ah ! Hélène. Où étiez-vous ? Vous êtes bien lente, et vous oubliez la cravache anglaise et la laisse. Claire veut être punie… Elle va l’être ici, devant tous et avec le concours de chacun. Pressez-vous, ma chère, ou vous pourriez bien profiter de nos sombres résolutions.

Hélène tourne vivement les talons et court chercher ce qu’il convient pour satisfaire Mme Claire Gamet de Saint-Luc. Celle-ci se lève et s’avance vers le piano, traversant la pièce de sa démarche lascive. Elle pose son buste sur le plateau de l’instrument et croise les bras dans le dos, le front sur le bois sombre et luisant, en attente du retour d’Hélène.

Coïncidence et confusion ! Mes invités, Eva et son mari, choisissent cet instant pour franchir la porte-fenêtre du salon. Hélène, qui rapporte la cravache, demeure interdite de surprise. Henri quitte le clavier, ajuste ses gants pour accueillir mes hôtes sans manifester la moindre émotion.

Claire n’a pas cillé : sa maîtrise d’elle-même est parfaite. Au contraire, elle choisit le moment où le couple prend place timidement pour écarter les jambes et offrir à tous la vue de ses reins entrebâillés et de son sexe épilé où pend le précieux ornement.

— Pardonnez-nous de vous interrompre au milieu…

— Cher Christophe. Vous êtes tous deux les bienvenus ! Henri, soyez aimable de préparer du thé pour nos invités. A moins qu’un apéritif…

— Du tout, répond Christophe qui considère Claire avec une curiosité grandissante. Un thé fumé, s’il vous plaît…

Eva n’a pas encore ouvert la bouche. Debout derrière le divan où se tiennent Marc-Antoine et Isabelle, l’épouse de Christophe semble gagnée par une gêne croissante. Assez grande, les cheveux auburn, elle est vêtue d’une robe de gaze beige et d’escarpins assortis.

— Permettez-moi de vous présenter Marc-Antoine, dont je vous ai parlé à Paris. Et voici Isabelle, son amie dévouée… Voilà Hélène, ma femme de chambre, dont vous pourrez, si vous le désirez, apprécier les talents. La jeune femme affalée sur le piano s’appelle Claire, et nous nous apprêtions à la punir…

Christophe se retourne vers sa femme dont les yeux se sont écarquillés.

— Qu’a-t-elle donc fait ? interroge-t-il.

— Figurez-vous que nous prenions le thé fort civilement et que cette personne se tripotait sans vergogne, là, devant nous…

— C’est malheureusement une manie couramment répandue chez ces dames, dis-je en attirant Hélène à mes côtés. Voyez cette soubrette, j’ai dû la corriger tout récemment pour le même motif.

Je relève la jupe de la femme de chambre pour faire admirer ses fesses marquées.

— Toutes vos femmes sont imberbes, remarque Christophe.

— Ce ne sont pas à proprement parler nos femmes, fais-je en souriant. Claire nous est envoyée par son mari qui travaille trop. Elle aide au ménage. Copieusement humiliée et bien battue, c’est une soubrette passable. Quant à Hélène, elle sert en qualité de femme de chambre depuis dix jours. Il lui reste à accomplir de gros progrès, mais la demoiselle a des qualités encourageantes.

La jeune femme paraît sensible à cet éloge discret et ouvre doucement les jambes avec un sourire plein de malice. Je la saisis par la chatte et dépose sur ses lèvres un baiser rapide.

— Enfin, voici Isabelle, jeune indécente dont l’avenir brillant ne fait aucun doute, et qui, pour répondre à votre question, n’est pas rasée. Cela ne saurait tarder, puisqu’elle va subir une petite opération qui va l’obliger à perdre sa toison.

— De quoi voulez-vous parler ? questionne Christophe qui s’est rapproché de sa femme.

— La demoiselle veut porter des bijoux : elle en portera aux lèvres de son sexe et un à chaque sein. Elle sera à croquer, vraiment !

Isabelle se lève et ouvre son chemisier. Elle saisit la pointe de ses seins entre le pouce et l’index et, s’approchant du couple de mes amis, leur présente sa poitrine étirée et fiévreuse.

— Votre femme est superbe… Elle me plaît… On peut voir ses fesses ? demande Isabelle en se frottant à Eva qui recule d’un air apeuré.

Debout derrière son épouse, Christophe rassure celle-ci tendrement, caressant sa poitrine et relevant doucement la robe légère pour faire apparaître un ravissant porte-jarretelles.

Eva est d’une rondeur exquise : des cuisses dorées et musclées, un ventre plat qu’orne une mince chaînette d’or et une toison foncée qui s’échappe du triangle de soie composent un tableau troublant qui nous charme vivement.

— Qu’elle prenne place sur le divan et que tous admirent sa beauté, déclare solennellement Marc-Antoine.

Christophe prend sa femme par l’épaule, Isabelle par la main, et tous deux attirent Eva sur le divan Louis XIV. M’agenouillant aux pieds de la jeune femme dont le trouble et la gêne s’accentuent, je relève ses jambes sur le siège. Eva semble s’inquiéter de nos regards allumés, mais s’étend sur le côté en étouffant une protestation indignée. Lentement, Isabelle relève la robe.

— Ouvre les jambes, suggère Christophe qui considère sa femme avec une tendresse amusée.

Isabelle saisit Eva à la cheville, ramenant celle-ci bien haut pour disjoindre l’opulent fessier et roule la fine culotte en un cordon qui découvre ses reins.

— Arrêtez ! Je vous en prie… Christophe ! Fais quelque chose ! Non ! Je ne veux pas ! Dis-leur de me laisser.

J’appelle le maître d’hôtel, qui n’est jamais très loin quand une femme est à moitié nue.

— Henri, vous allez aider Marc-Antoine à maintenir Madame. Prenez une paire de ciseaux, et coupez ce string.

Henri saisit les poignets de l’infortunée et les maintient fermement serrés. Isabelle tient une cheville et Marc-Antoine veille à ce que l’autre, bien tenue en place, puisse garantir un examen serein et une manipulation aisée de ce cul somptueux. Comment résister dans une position aussi inconfortable ? Eva ne peut se débattre, maintenue par trois hommes vigoureux bien décidés à empêcher toute rébellion. Seules ses fesses un peu libres paraissent agitées d’un imperceptible frisson.

Isabelle les prend à pleines mains et les ouvre lentement pour dévoiler les reins parfumés de la jeune femme. Elle y approche les lèvres et pointe sa langue sur le bouton plissé. Henri et Christophe peuvent apprécier les efforts d’Eva qui, au comble de la honte, cherche toujours à se dégager de cette affreuse situation.

— Laissez-moi ! Vous n’avez pas le droit ! Je veux partir ! Christophe, mon chéri… Je t’en supplie, emmène-moi ! Et dis-leur de me lâcher !

Isabelle, qui a forcé avec douceur le cul de la suppliante, en lèche soigneusement l’ouverture. Quand elle est rassasiée par cette piquante friandise, la soubrette de Marc-Antoine veut goûter au deuxième orifice que l’écartèlement prolongé a fini par entrouvrir.

— Mais elle est mouillée, la dame ! raille-t-elle en nous montrant ses doigts luisants. Ça te plaît de te faire lécher le trou du cul, n’est-ce pas ? demande-t-elle en griffant les fesses de la jeune femme qui gémit en secouant la tête :

— Arrêtez… Je vous l’ordonne !

Pour la rassurer, Isabelle se met en devoir de lécher à grands coups de langue gourmande le sexe entrebâillé d’Eva. Du mont de Vénus jusqu’à l’anus, elle humecte avec soin le con palpitant qui ne laisse pas de mouiller davantage. Le clitoris frémissant n’est point oublié : comme il est fort développé, la suceuse experte le serre entre deux doigts, le titille de la langue et fait tant et si bien que les plaintes se transforment en gémissements. Isabelle introduit trois doigts dans la chatte, palpe sans douceur les fesses bien pleines de la jeune femme, et couronne ses caresses par une fessée sonore.

— Ose prétendre que tu n’aimes pas cela, se moque-t-elle en la fessant de plus belle et en maniant le sexe juteux de la belle Parisienne.

Elle demande du regard l’assentiment du mari pour prolonger la correction. Celui-ci sourit en manière d’encouragement : Isabelle accentue la pénétration de ses doigts qui branlent avec une savante fermeté, cependant que l’autre main fait rougir un cul animé par de touchantes palpitations.

— Je te conseille de répondre, ma chérie, dit Christophe qui s’est approché de son épouse. Mademoiselle, continuez à fesser jusqu’à ce que ma femme vous ait donné une réponse circonstanciée. Si le bras vous manque, notre hôte achèvera l’ouvrage.

Je fais signe que j’approuve, mais ne remarque aucune fatigue chez la belle fesseuse qui ne néglige aucune place où abattre sa main. Tous les regards sont rivés sur le divan où se consomme cette scène, et chacun est ravi de constater que les cuisses de la jeune femme sont gagnées par une intéressante rougeur. Isabelle accentue encore sa caresse rageuse : l’épouse désolée lève les fesses autant qu’il est possible pour faciliter l’impudent exercice. Toujours fessée avec vigueur, Eva décharge sans pudeur, mêlant à ses larmes des cris de bonheur sans mélange.

— Non ! Je n’aime pas ça ! sanglote-t-elle, contre toute évidence ; ça brûle ! Oh ! Que j’ai mal !

On libère la jeune femme qui s’allonge sur le flanc, robe troussée jusqu’au bas du dos, les reins secoués par les sanglots qu’elle ne parvient pas à maîtriser. Son mari pose un ironique baiser sur une fesse écarlate.

Pendant cet épisode, Claire n’a pas bougé. Tous se retournent vers la docile soubrette qui, les jambes toujours écartées, regarde les trois hommes s’approcher d’elle. D’un mouvement presque imperceptible du bassin, elle fait osciller doucement son pendentif.

— Hélène, passez-moi la cravache et mettez-lui le collier et la laisse. Prenez, Christophe… Je parie que vous n’avez jamais eu l’occasion de procurer un plaisir aussi violent à un professeur émérite. Et toi, Marc-Antoine, tu la tiendras par sa longe pendant qu’elle marchera à quatre pattes.

Claire se tourne vers nous, ôte son tablier avec lenteur et le tend à Hélène, un sourire aimable et serein aux lèvres. Elle frissonne et se met à genoux, les mains dans le dos.

Christophe commence à lui cingler les seins, meurtrissant la poitrine fièrement dressée. Marc-Antoine ayant tiré sur la laisse, la jeune femme s’est rattrapée de justesse sur les mains, obligée à marcher à quatre pattes. Car mon ami ne la promène pas, non, il tire sur le cou fragile avec la ferme intention de déséquilibrer sa proie. De son côté, Christophe continue de lui fouetter le cul avec l’énergie d’un néophyte enthousiaste.

— Cette chienne saura peut-être aboyer, suggère Marc-Antoine, accroupi devant Claire qui lève ses fesses de volupté sous les coups : ses fesses sont cramoisies.

Mon ami flatte ses seins, ou plutôt les pétrit avec ardeur. Prenant prétexte de la position de la jeune femme, il tire sur les tétons par à-coups très secs et très longs pour imiter la traite d’un mammifère.

— Aboie, petite chienne, et tu auras une douceur… Cessez de fouetter, Christophe… Je crois qu’elle a son compte.

Marc passa la main entre les fesses de la jeune femme, puis lui donna ses doigts à lécher.

— Dieu que sa langue est douce ! Permettez que je me défasse, mes amis : il faut que cette dame me suce.

— Celui qui m’a fouettée… Qu’il m’encule… hoquette Claire d’une voix rauque.

— Allez, Christophe, en piste ! Bourrez-la, mon vieux, et ne ménagez pas l’endroit où vous serez. Elle me sucera pendant ce temps, et je vais poursuivre la traite.

La scène ne manque pas de sel : Christophe tient Claire par les bras qu’il tire à lui ; les seins brutalement offerts aux caresses de mon ami, la jeune femme suce avec soin le membre dressé de Marc-Antoine qui la tient au col… Isabelle, bouche bée, les yeux brillants d’excitation, s’est enfoncé deux doigts dans le cul. Quant à Eva, elle considère son mari sodomisant une autre femme avec un intérêt jaloux.

— Hélène, dis-je doucement à ma femme de chambre qui ne me quitte plus, dites à Eva que je l’attends à la bibliothèque… Venez aussi, bien sûr…

Je quitte l’infernal trio qui finit de baiser la soubrette lettrée, pour rejoindre le calme de mes appartements, accompagné d’Isabelle que je tiens par le poignet. Hélène nous rejoint peu après et introduit Eva, hésitante et timide, encore sous le choc de l’odieux traitement qu’on lui a infligé.

— On pourrait l’attacher au tabouret, comme moi cet après-midi… suggère Isabelle d’un air gourmand. J’ai bien envie de lui sucer le cul. Est-ce qu’elle a aimé ma langue, tout à l’heure ? demande-t-elle en s’approchant d’Eva pour découvrir ses seins un peu lourds.

Hélène se tient derrière elle et lui maintient les poignets fermement réunis. La jeune femme se redresse en cambrant les reins, offrant à la bouche d’Isabelle son opulente poitrine, dont les bouts agacés commencent à pointer.

— Attachez-lui les mains, Hélène. Et vous, Isabelle, mettez-la nue.

— Je peux me déshabiller seule, rétorque Eva d’un air agacé.

Elle ouvre un à un les boutons de sa robe, la laisse choir sur le sol, et, d’un geste lent, enjambe le tissu informe qui s’est répandu sur le sol.

Eva est très belle : grande et musclée, des seins qu’aucun soutien-gorge ne semble jamais devoir entraver et qu’une seule main ne parvient pas à entourer. Son bronzage est parfait. Ses bas clairs et son porte-jarretelles encadrent un pubis fourni, dont la motte proéminente attire immanquablement le regard ou la main. Sa taille bien prise, ceinte du cordon de dentelle, est parsemée d’un duvet parfumé qui souligne l’équilibre plein d’opulence de ses fesses généreuses. Hélène ne lui laisse pas le temps de reprendre la moindre initiative personnelle et lie ses poignets à l’aide d’une lanière de cuir. Isabelle, insatiable et obstinée, a repris ses attouchements impudiques et manifeste un appétit violent pour cette poitrine offerte, lorsque Marc-Antoine et Christophe apparaissent.

— Chère et excellente épouse. Vous voilà bien mise et bien séduisante, déclare son mari, un verre de liqueur à la main.

— Vos progrès sont remarquables, chère Eva. Aussi était-ce inutile de prendre vos grands airs pour vous retrouver nue si facilement, raille Marc-Antoine. Vous avez un cul remarquable, et je prétends m’y connaître : marchez un peu, qu’on voie bouger vos fesses. Christophe, faites quelque chose. Votre épouse se gêne, elle a besoin d’être rassurée… Faites-lui oublier l’éducation qu’elle a reçue.

— Madame n’a pas tellement le choix, observe Isabelle qui lui massait les seins avec une tendresse pleine de fermeté.

— Chacune est ici libre d’elle-même, ajouté-je en m’approchant de la jeune femme rougissante qui ne songe plus à se dérober à la langue experte d’Isabelle.

Hélène et Isabelle entourent Eva, et l’attirent sur mon lit. Son mari, Marc-Antoine et votre serviteur font cercle autour de la jeune femme.

Celle-ci ne fait aucune difficulté pour s’allonger sur le flanc, les fesses tournées vers nous. Hélène saisit sa cheville, qu’elle relève bien haut pour ouvrir ses fesses. Isabelle y plonge et commence de lécher soigneusement le cul ainsi ouvert.

— Je commence à penser que vous avez raison, dit Christophe. Une chatte épilée est plus attrayante… Oui… il faut qu’elle se rase… Qu’en dis-tu, mon ange ?

Isabelle s’est assise sur Eva, son sexe brûlant sur les mains liées de cette dernière.

— Rentre tes doigts dans mon con, petite sœur… Branle-moi fort et j’ouvrirai tes fesses pour ces messieurs, proposa-t-elle en nous offrant un fessier entrouvert qui ne manquait pas d’intérêt.

Marc-Antoine est le plus rapide à se défaire. D’une poussée sauvage, il s’introduit promptement au fond de la belle captive qui pousse un long cri de plaisir.

— Comme elle est brûlante ! Et comme elle est mouillée ! s’exclame-t-il en maniant les seins d’Isabelle assise en face de lui.

Celle-ci offre sa langue, réclamant d’être sucée pendant que mon ami maltraite sa poitrine altière. Hélène n’oublie pas Eva ; comme elle n’apprécie guère une rivale potentielle, elle prend l’infortunée par les cheveux, force la bouche de la jeune femme et y enfonce sa langue dans un baiser violent et dominateur.

Christophe prend la relève et pénètre sa femme d’un coup de reins rageur. Eva, qui ne peut plus crier, fait entendre une plainte sourde. Isabelle danse toujours sous les doigts d’Eva, faisant ballotter ses gros seins devant Christophe.

— Il faut claquer ces nichons, n’est-ce pas, Monsieur ? Regardez comme ils sont gonflés… Mmmm… C’est bon ce que me fait votre femme. Enfonce… Bourre mon con, enfonce ta main !

Je dois confesser que le spectacle plein de lubricité qui se déroule sous nos yeux commence à faire monter une fièvre certaine. Quand Christophe annonce qu’il perd son foutre, s’accrochant littéralement aux seins meurtris d’Isabelle perdue dans son plaisir d’être pénétrée par Eva, j’invite la jeune femme étendue à serrer les genoux et à m’offrir son cul. J’ai idée, à ses airs pudiques, qu’elle doit être vierge de ce côté-ci.

— Elle a toujours refusé, confirme Christophe d’un air indulgent.

Ravi de cet aveu et du plaisir, trop rare de nos jours, de dépuceler une jolie femme, je demande à Hélène de prendre la place d’Isabelle et d’ouvrir ses fesses dorées. Ma femme de chambre écarte si fort que le bouton plissé et sombre, rétracté par la peur, apparaît dans sa splendeur solitaire.

— Détendez-vous, Eva, conseille Marc-Antoine… Sinon vous souffrirez… Relâchez-vous, et poussez comme pour faire ce que vous savez…

— Isabelle, apportez l’huile de coco et massez-lui le trou du cul, demandé-je en maniant les fesses tendues.

Isabelle se met en devoir de huiler copieusement l’anus frémissant et ne peut s’empêcher d’y introduire son doigt. Une plainte discrète se fait entendre, et les poignets prisonniers s’agitent pour manifester une réprobation craintive.

— Vous allez vous régaler, me dit Isabelle avec un sourire entendu. Qu’elle est étroite !

Ce disant, elle prend mes couilles dans sa main, se penche pour m’administrer sa langue mouillée et présente mon vit contre l’anus brillant. Eva est tendue et redoute la douleur.

Contre toute attente, je m’introduis aisément, grâce à la sollicitude d’Hélène qui écarte sans ménagement les globes de chair distendus. Eva halète : nul doute que cette obscène situation l’excite singulièrement…

J’accentue ma pression sans exagérer. Etroite, Eva l’est certainement : je suis littéralement enserré dans un fourreau dont la chaleur ne va pas me permettre de résister longtemps. Je m’enfonce au son d’un gémissement qui se transforme soudain en cri lorsque je touche, par une ultime poussée, au fond extrême. Une larme roule sur la joue d’Eva et vient se dissoudre sur le drap. Hélène cesse d’ouvrir la jeune femme, et celle-ci se prête librement. Sa souffrance ou sa peine auraient pu être plus bruyantes. Christophe, touché par les progrès de son épouse, vient lui caresser la nuque et baiser ses lèvres mouillées de larmes.

Je brûle, osant à peine me retirer ou m’enfoncer de peur d’achever trop brusquement un plaisir suprême, quand Eva, qui semble le deviner, imprime elle-même à son bassin un léger mouvement de va-et-vient sur le sexe qui la perfore, pour recevoir l’abondante et chaude semence qui la fait frissonner.

— Oui ! Je sens ! Ah ! Oui… Enfonce-toi, gémit-elle, renonçant enfin à jouer plus longtemps la comédie de la femme violée et tendant à son mari une bouche avide.

CHAPITRE IV

Les soupers de la Bastide sont généralement homériques, et constituent les temps forts de ces vacances… Excepté Marc-Antoine qui est accoutumé à ces frasques et à une luxure de bon aloi, Christophe et sa femme n’y ont jamais participé, pas plus qu’Isabelle et Hélène qui sont nouvelles. J’allais oublier Claire : la soubrette est une habituée de ces soupers fort longs et, bien sûr, elle est indispensable aux services qu’ils exigent.

Je n’ennuierai pas le lecteur avec la relation précise des plats servis à ma table : qu’il sache simplement que pour être à même de foutre le plus souvent possible en toute situation, la chère doit être reconstituante et suffisamment échauffante… A l’égard des vins, ma cave est assez honnête : de Bourgogne, de Bordeaux et d’Anjou, du Rhône, bien sûr, sans oublier le Rhin et la Moselle, l’Italie et la Grèce et quantité de champagne.

Le soir, les hommes dînent en habit et les femmes font preuve de la dernière élégance. Mais passons… à table, pour nous restaurer, car la journée a été longue, et la bisque de homard est bien appétissante.

— Eh bien ? Ne manque-t-il personne ? demandé-je en finissant mon whisky. Ah ! Eva est en retard…

— Elle termine sans doute de se préparer, avance Christophe.

— Commençons sans elle, décrète Marc-Antoine qui caresse distraitement les seins d’Isabelle assise à côté de lui. Ce sera une occasion toute trouvée de manquer d’égard à cette péronnelle. Allons… Je meurs de faim.

Le maître d’hôtel survint sur ces mots, visiblement préoccupé.

— Monsieur, il y a là une personne qui se dit l’amie de Monsieur, accompagnée d’une jeune personne qu’elle m’a présentée comme sa fille.

— Vous a-t-elle dit son nom ?

— Madame d’Aubin, Monsieur… Elle demande à être reçue par Monsieur à l’instant.

— A cette heure ? m’écrié-je, surpris par l’étrange visite.

Je ne connais que vaguement cette blonde d’environ quarante ans, bien conservée au demeurant et qui semble tuer son ennui de la province grâce à des réceptions, soirées et autres cocktails perpétuels… Au cours de l’un d’eux où nous nous sommes rencontrés, je crois me souvenir qu’elle m’a parlé de sa fille : seul l’âge de celle-ci me revient en mémoire. Elle a dix-huit ans.

— Nous allons nous divertir, mes amis… Cette assommante bourgeoise risque fort d’être surprise par l’esprit de la maison. Mais rusons plutôt… Claire ! Passez quelque chose de décent pour ne point offusquer une femme de notable et vous rajouterez deux couverts. Pressez-vous de grâce, ou nous mangerons froid !

Le maître d’hôtel introduit les deux visiteuses. La taille bien prise, la poitrine agressive et haletante, Mme d’Aubin tient sa fille par la main et fait une entrée fracassante sous le regard stupéfait de tous les convives.

— Veuillez m’excuser de vous déranger ainsi, cher ami… J’ai pris la liberté de venir jusqu’à vous pour implorer votre aide dans une situation qui la réclame. Nous nous connaissons peu, il est vrai… Mais quand je vous aurai entretenu des motifs de ma requête, j’ose croire que vous ne refuserez pas à une mère l’hospitalité qu’elle vous supplie de lui accorder pour elle et pour sa fille.

Marc-Antoine, qui écoute avec stupéfaction ce préambule ampoulé, manque de pouffer de rire et dissimule ses efforts pour rester sérieux derrière une fine serviette de batiste.

— Avez-vous dîné, chère Madame ? demandé-je.

— Non, car j’ai quitté précipitamment mon domicile, mais je…

— Prenez place, et vous aussi, Mademoiselle. A présent, racontez-moi… Parlez sans crainte : nous sommes ici entre gens de bien.

— Je serai brève, cher ami : j’étais hier invitée chez une amie ; je m’y rendis seule car mon mari n’aime guère cette personne, non plus que ma fille qui préféra rester avec son père. Pendant que nous dînions, mon amie et moi, un coup de téléphone prévient celle-ci qu’une parente d’Aix est au plus mal. Affolée, elle doit prendre congé de moi et se rendre au plus vite au chevet de la malade. Je n’avais plus qu’à rentrer chez moi… Il était environ dix heures…

Le potage est excellent : tous les convives le dégustent avec ravissement, et le silence qui s’est installé autour de la table en est la preuve, en dépit de l’agitation désemparée de Mme d’Aubin. Alexandra, sa fille, qui mange d’un air absent, suit des yeux les servantes qui s’activent autour de la table, et plus spécialement Claire dont les cuisses nues sous une jupe très courte portent les marques visibles de sa dernière correction.

— Quand j’arrivai à mon domicile, poursuit la mère éplorée, je crus mon mari sorti, et ma fille également : tout était sombre dans la maison. J’allai à mes appartements me défaire, quand, passant à proximité de celui de ma fille, j’y perçus nettement des gémissements et des cris étouffés que la décence m’interdit de dépeindre. Vous comprendrez, j’en suis sûre, que cette petite dévergondée était en train de faire l’amour dans sa chambre. Mais avec qui ? Grands dieux ! Une telle infamie se peut-elle imaginer ? Ma honte est totale et mon déshonneur achevé : oui, Monsieur ! Avec mon époux ! C’est son père que j’ai découvert, besognant son enfant et qui a été de la dernière grossièreté avec moi. C’est pourquoi je vous supplie de nous accueillir, ma fille et moi-même, car je ne puis imaginer un instant de retrouver l’être immonde qui m’a si cruellement offensée. Parlez, Monsieur, je vous en conjure… Qu’en dites-vous ?

Marc-Antoine se lève précipitamment. Je devine à sa hâte qu’il veut soulager une irrésistible envie de rire. La jeune fille coupable semble se soucier comme d’une guigne d’avoir trompé sa mère avec l’auteur de ses jours. Elle m’adresse un regard appuyé et me sourit moqueusement. Mme d’Aubin, qui attend toujours que je réponde à sa brûlante question, surprend le manège de sa fille.

Alexandra reçoit en pleine bouche la main baguée de sa mère. La jeune fille pousse un cri strident et court se réfugier dans mes bras.

— Chère Madame, fais-je en essuyant le sang qui coule de la bouche de sa fille, je comprends votre courroux… Mais vous semblez à bout de force et devriez vous accorder du repos… Mon maître d’hôtel va vous montrer votre chambre et je suis persuadé que vous serez à même de prendre les décisions qui s’imposent. Henri, conduisez Madame à la chambre de Sophie. Vous lui donnerez un sédatif… Allez, ma chère, et trouvez dans le sommeil un remède provisoire à vos légitimes douleurs : je veille sur tout.

— Veux-tu me dire où tu as déniché cette merveille de l’Ancien Régime ? demande Marc-Antoine qui a patiemment attendu que Mme d’Aubin soit sortie. Comment diable allons-nous faire pour nous en débarrasser ?

— Tu manques d’imagination, mon cher… Patience… Et tu verras. Et toi, petite vicieuse ! fais-je à l’intention d’Alexandra qui s’est installée sur mes genoux, va donc te nettoyer la bouche : il y a une salle de bains au premier, à droite au fond du couloir. Si tu veux des vêtements propres, adresse-toi au maître d’hôtel…

La sonnerie du téléphone retentit au moment où la jeune fille sort du salon. Je décroche vivement le récepteur : c’est M. d’Aubin qui bat le rappel pour retrouver femme et fille. Sans vouloir le montrer, il semble dans tous ses états.

— Non ! je ne les ai pas vues… Dans le cas, fort improbable à mon sens, où elles viendraient ici, je leur transmettrai votre message… Je vous en prie… C’est tout naturel… Bonsoir, Monsieur.

— A présent, dînons. Et qu’on nous fiche la paix. Hélène ! Mon verre est vide. Vous serez punie. Claire ! Apportez la suite, et en vitesse !

— Tiens, tiens… Une revenante, se moque Marc-Antoine. Où étiez-vous donc passée, demande-t-il à Eva qui pénètre au salon d’un air gauche. Elle est vêtue d’une robe du soir qui moule son corps avec une telle précision qu’on devine les dimensions de sa culotte, et les pointes de ses seins parfaitement dessinées sous le tissu léger.

— Prenez place à mes côtés, l’invité-je en débouchant une bouteille de bourgueil. Et m’adressant à son mari : combien de temps pensez-vous rester en Provence ?

— Je n’y ai pas vraiment songé… Je ne veux surtout pas abuser de…

— Ne vous gênez surtout pas et restez le temps qu’il vous plaira. Etes-vous d’accord ?

— Qu’en penses-tu, ma chérie ?

Mutisme et légère rougeur sont les seules réponses d’Eva… Je m’empresse de les rassurer tous les deux :

— Qui ne dit mot consent. Ainsi vous êtes mes hôtes jusqu’à la fin de mon séjour ici.

— Je ne sais comment vous remercier… hésite Christophe.

— Ce n’est rien, je vous assure. Je profite du retard de Madame votre épouse pour lui apprendre que le dîner est à une heure et le souper à neuf. Soyez à l’heure, Mesdames, et épargnez-nous vos excuses oiseuses… Du reste : nous avons pris l’habitude d’une tradition historique qui remonte à la fin du XVIIe siècle, et qui consiste à tenir un compte journalier des fautes et des bévues commises par nos compagnes et des punitions à exécuter le soir. Christophe, voulez-vous vous en charger ce soir et demain ? Henri fournira le précieux calepin… En ce qui concerne les punitions infligées aux indolentes, aux vicieuses et aux demoiselles rétives, l’exécution en sera faite au second étage du château, où se trouve un boudoir que Marc-Antoine a plaisamment baptisé « La chambre de l’Inquiétude ». En face dudit local, se trouve une suite de quatre réduits sombres et brûlants pendant l’été, fort rustiques et insalubres, pour celles qu’on ne veut plus voir pendant quelque temps et dans lesquels Henri a tout droit de pénétrer et d’agir à sa guise, sans que nous puissions intervenir. D’ailleurs, on n’entend rien de ce qui se passe là-haut, comme vous pourrez le constater bientôt. Le vaste salon lambrissé du deuxième étage est le salon de musique où nous donnons parfois des concerts de musique de chambre… Mais voici Alexandra qui s’est enfin décidée à nous faire un peu d’honneur. Mets-toi ici, indiqué-je sans la regarder, en désignant la chaise à ma droite. Ah ! Henri… Veuillez fournir le carnet rouge à Monsieur, et qu’il inscrive sans tarder une faute à Hélène et à Eva. Dites à Claire qu’elle y est également consignée pour tant tarder à apporter les volailles. A présent, voyons la tenue qu’aura trouvée mon maître d’hôtel à cette enfant…

— Je n’y vois guère, plaisante Marc-Antoine. Qu’elle grimpe sur la table.

La jeune fille s’exécute. Elle est vêtue d’une sorte de combinaison résille largement décolletée dans le dos et sur les seins, d’une jupe de femme de chambre très courte et d’escarpins vernis. Henri ne l’a pas ménagée : avec sa blonde chevelure bien tirée en arrière, elle ressemble à une jeune professionnelle tout à fait attrayante.

— Lève ta jupe, ordonne Marc-Antoine.

Henri n’a pas fourni de sous-vêtements : une légère toison blonde se devine au travers des mailles du justaucorps. Ses cuisses, fines et superbement proportionnées, sont recouvertes d’un fin duvet que l’émotion fait se dresser à la lumière dorée des chandelles. Ses seins, parfaitement formés, sont de la fermeté particulière que donne l’adolescence. Un téton volumineux s’échappe ingénument à travers la résille.

— Est-ce que ça ira ? interroge la jeune fille d’un air agacé.

— Parfait pour ce soir, rassure Marc-Antoine.

— Pour moi aussi, dis-je. Mais revenons aux propos de ta mère… J’imagine que tu sais que tu mérites une punition pour l’avoir cocufiée avec ton père, n’est-ce pas ?

— Cette pouffiasse ! gémit Alexandra. Si vous saviez !

— Il suffit, petite insolente ! coupe Marc-Antoine. Epargne-nous tes grossièretés ! Autant que tu le saches tout de suite : personne ne sait que tu es ici, et tu vas passer avec nous des instants qui te feront regretter d’avoir le feu aux fesses !

— Ma mère qui est en haut… objecte la jeune fille interloquée, saura bien vous empêcher de me toucher…

— Elle dort et n’est pas prête de se réveiller, expliqué-je dans un sourire. Elle a tellement été éprouvée par ton horrible trahison que son état nécessite un repos prolongé. Henri s’occupe de lui prodiguer tous les soins que son état réclame.

— Je vois… enchaîne Alexandra, soudain rêveuse. Qu’allez-vous faire de moi ?

— Dites-lui, Claire… Y a-t-il lieu de se faire du souci ?

— Je connais sa réponse, oppose Alexandra. Ce n’est pas une esclave soumise que je croirai…

— Qui parle d’esclave, ma chère enfant ? poursuit Marc-Antoine en se servant une généreuse portion de blanc de faisan que lui présente Claire.

— Sa robe, les marques qu’elle a sur les cuisses, son air niais…

— Je ne suis pas du tout d’accord avec « l’air niais »… Mais finissons avec ces stupides arguties, Claire ! Vous a-t-on jamais forcée à quoi que ce soit depuis que vous êtes ici ?

— Jamais, Monsieur ! Je suis ici de mon plein gré, et merveilleusement traitée. Si Monsieur le permet, je dirai que Mademoiselle est bien mal inspirée de me juger, avec ce qu’elle mérite de recevoir et qui prouve que sa morale est douteuse…

— Et qu’elle est libre de quitter ces lieux à l’instant pour aller où elle voudra, ou de se rasseoir immédiatement, conclus-je en passant le plat à Eva. Vous ne mangez guère, ma chère… Quelque chose vous préoccupe… Ou bien auriez-vous commis quelque mauvaise action ?

— Du tout… Je… Je vous écoutais simplement, fait-elle, embarrassée.

— Vous semblez affreusement empruntée… Sans doute est-ce la culotte que vous portez qui vous gêne, et vous l’allez remettre à Claire. Je croyais vous avoir dit que cette sorte de linge n’avait pas cours dans la maison… Hélène, aidez Madame à se trousser.

Rouge de confusion, la jeune femme se lève lentement, sous le regard amusé de tous les convives. Hélène agrippe le tissu léger pour le remonter vivement sur les cuisses nues. Eva se laisse faire docilement, aidant au mieux la tâche de ma femme de chambre. Celle-ci découvre enfin le minuscule morceau de soie parfaitement tendu sur une motte proéminente et l’arrache plus qu’elle ne l’ôte…

— Voyez la divine surprise qu’on vous a préparée, m’exclamé-je à l’intention de Christophe. Tournez-vous, Eva, et montrez bien votre con. Voilà donc la raison de votre retard, tout à l’heure… Allons ! Ne faites pas l’enfant et montrez-vous bien…

Pour Eva qui était grande et opulente, le sexe nu et rose qui tranche de manière éclatante avec le hâle du reste du corps, confère à cette belle grande dame un air incontestable de touchante impudeur. Son sexe où apparaissent crûment les lèvres charnues et potelées, l’entrebâillement indiscret de son intimité rose offerte à tous et les cuisses parfumées qu’elle a ouvertes, composent le plus appétissant tableau qui se puisse imaginer.

— Pourquoi êtes-vous rasée, Madame ? lui demandé-je en caressant sa motte qu’elle avait huilée.

— Tantôt, dans la bibliothèque… Quand vous m’avez prise… Christophe a dit qu’il désirait me voir plus nue… J’ai pensé…

— Et vous avez bien fait… Il est paradoxal de constater que cette charmante initiative vous vaut une punition…

— Ce qui fait pour ce soir : Hélène, Claire et… ma jolie femme toute nue, énonça Christophe en inscrivant les noms avec soin dans le petit agenda prévu à cet effet. Et Alexandra ?

— Dès que nous aurons fini de dîner…

— J’ai terminé, en ce qui me concerne, déclare Marc-Antoine. Ce n’est plus de nourriture dont j’ai besoin, mais de chair fraîche… Pour patienter en vous attendant, je propose qu’Isabelle essuie sa bouche et passe sous la table pour goûter son dessert.

— Si vous avez fini, ma chère Eva, mettez-vous donc tout à fait nue, qu’on vous voie mieux. Hélène, mettez-lui les bracelets et attachez-la contre la boiserie. Vous irez ensuite chercher dans ma chambre la ceinture à pinces et la lui mettrez. Claire va desservir et faire la vaisselle. Quant à moi, je monte au second avec Alexandra pour lui apprendre quelques notions de respect filial. Allons, jeune fille…

Comme elle fait mine d’hésiter encore, je saisis son bras, promptement retourné dans le dos. Ainsi immobilisée et poussée en avant, Alexandra avance sans difficulté, prenant garde, sur ses hauts talons, de ne pas trébucher dans le sombre corridor.

Nous arrivons enfin. La « chambre d’Inquiétude » est un vaste boudoir où se trouvent réunies les commodités les plus utiles à la débauche, permettant de se livrer à celle-ci sans risque d’être entendu, ni de laisser la moindre alternative aux jeunes femmes qui y sont conviées.

Alexandra n’est pas rassurée.

Elle fait quelques pas dans la pièce et découvre des meubles et des accessoires insolites : un chevalet incliné, une manière de cheval d’arçons et une table très courte et très étroite, de part et d’autre de laquelle pendent des cordes terminées par des bracelets. Dans un coin, une baignoire en fonte aux pieds griffus, une armoire Régence, deux fauteuils et un divan assortis.

Les murs sont capitonnés et tendus d’une serge bleu nuit, percée par endroits d’anneaux et de poulies. Il se trouve également de ces anneaux fixés dans le sol, pour les jambes rétives qui rechignent à s’ouvrir. Çà et là sur les murs, des appliques de Tolède dispensent l’éclairage adéquat d’un local exclusivement voué aux plaisirs du vice.

— Déshabille-toi et fais couler un bain. Tu trouveras tous les sels et les huiles que tu peux désirer. Je reviens dans un moment.

Je redescends au salon pour m’assurer que mes hôtes ne manquent de rien et pour prier Hélène d’assister à mon libertinage.

Elle a effectivement mis la ceinture à pinces à Eva, attachée contre la boiserie. Ces pinces sont réglables et peuvent écarter énormément : Hélène n’aime décidément pas la femme de Christophe. Elle a si bien fait que la pauvre Eva est au supplice de considérer ses lèvres fraîchement rasées, écartelées jusqu’aux cuisses, laissant apparaître un clitoris en pleine érection. Quoiqu’elle appelle son mari avec la dernière tendresse pour être léchée à cet endroit si parfaitement exposé et si exactement meurtri, celui-ci n’en a cure : il se fait sucer par Isabelle que Marc-Antoine encule avec fougue.

Ils lui ont attaché les mains et les bras dans le dos, et les stries sombres qui zèbrent ses fesses et ses cuisses donnent à penser qu’on a apprécié ses rondeurs. La jeune femme suce avec passion, comme à son habitude, et les bruits gourmands qu’on entend, mêlés au plaisir sonore d’être enculée avec la dernière énergie, ne font qu’accroître l’isolement de la pauvre Eva.

D’Hélène, point… Elle sera sans doute à la cuisine avec Claire…

Je vais vers Eva, plus impudique et plus belle que jamais, les seins haletants et la bouche humide de désir. Je lui fais face pour l’admirer. Elle tourne la tête et m’adresse un regard éloquent que je me refuse à analyser. M’approchant d’elle jusqu’à la toucher, je lui touche l’aisselle que je pince doucement, et ses seins dont le bout est brûlant.

Elle ne dit mot, dardant sa langue en un soupir lascif qui réclame un baiser et ouvre ses jambes le plus qu’elle peut, étirant, s’il est encore possible de l’imaginer, les lèvres distendues de sa chatte. J’empoigne sa motte chaude et douce et l’attire à moi. L’anneau arrière de sa ceinture étant fixé au mur, elle ne peut accompagner cette cruelle caresse. Tirée vers le haut, la chair souple et tendre de son sexe fait saillir son gros bouton gorgé et luisant d’émotion.

— Ne me laissez pas comme ça, je vous en prie… Détachez-moi… Emmenez-moi dans votre chambre : je ferai ce que vous voudrez… Je serai votre esclave…

— Vous êtes très belle, Eva… Vous me plaisez énormément, et vous serez à moi. N’êtes-vous pas punie ? Et ne devez-vous pas endurer patiemment cette épreuve ? Marc-Antoine et votre époux vous baiseront quand ils seront fatigués d’Isabelle, ne vous inquiétez de rien.

— C’est vous que je veux ! J’aime vos mains sur moi…

Ce genre de déclaration me plonge immanquablement dans l’embarras, aussi décidé-je d’écourter l’entretien par un pincement qui n’a plus rien à voir avec la caresse.

— Vous pouvez me faire tout le mal que vous voulez, je suis à vous… Même si vous me refusez. Demain, vous aurez envie de moi… Je m’ouvrirai pour vous. J’attendrai… S’il vous plaît, embrassez-moi…

Ma femme de chambre a fini son service en cuisine et survient à point nommé.

— Hélène ! Cette femme est inconvenante. Voulez-vous prendre le martinet, s’il vous plaît ?

— Non ! crie Eva. Pas elle ! Je vous en supplie… Pas elle !

— Tssst ! Taisez-vous donc… Vous courez au-devant d’une cuisante correction. Les cuisses, le ventre et les seins, Hélène… Allez-y. Et ne ménagez pas cette hypocrite salope !

Le premier coup de lanière qui s’abat sur les seins de la jeune amoureuse est si appuyé qu’ils tressautent comme s’ils avaient été claqués de la main. Eva ne cesse pas de me regarder, avec l’espoir que son courage et son silence lui vaudront plus d’estime et d’intérêt… Atteinte à la cuisse, elle lève la jambe d’un geste lent et gracieux, présentant une fesse qu’Hélène vise aussitôt avec la précision et le sérieux meurtriers d’une femme de chambre consciencieuse et zélée. Le ventre de la jeune femme n’est point épargné et son bassin immobilisé ne permet aucun écart pour se protéger ; seules ses jambes, qu’elle lève alternativement pour défendre son sexe ouvert, et ses poignets crispés auxquels elle tente de se suspendre, témoignent de ses efforts pour ne pas crier.

Hélène est cruelle : Eva pousse un cri strident quand ma femme de chambre, visant soigneusement le sexe écartelé, abat les lanières sur la fente de la prisonnière. Entièrement suspendue à ses poignets, Eva relève les genoux contre son ventre, offrant ainsi le plus beau cul qui se puisse rêver.

— Les fesses, Hélène… Bien… Marc-Antoine et le mari de cette dame finiront ce que vous avez commencé ; Alexandra m’attend au second… J’aurai besoin de vos services.

Hélène passe devant moi avec un sourire. Elle n’a pas été en affaires avec moi depuis le petit déjeuner et semble ravie de se retrouver en ma compagnie. J’apprécie certes les formes d’Eva, qui est pourvue de tout ce qu’un homme exigeant peut désirer… Hélène, en revanche, ajoute à des appas florissants la gloire intellectuelle de ses mises en scène et une sensibilité dans la luxure qu’elle porte volontiers aux limites de la vulgarité. Eva a beau se donner sans réserve – et sa soudaine mutation depuis son arrivée à la Bastide est un signe troublant de son âme incertaine – elle ignore tout de la manière de le faire et des gradations à offrir pour jouer à feindre la résistance. Hélène l’a senti dès le premier instant et si elle avait servi dans une autre maison, je suis persuadé qu’elle ne se serait pas forcément prostituée commodément… Mais laissons ces discours pour aller retrouver la jeune Alexandra à l’heure des mauvais traitements qu’elle a si bien mérités…

*
*     *

La blonde jeune fille barbote paisiblement dans l’eau, se massant rêveusement avec la mousse parfumée. Son sourire discret se fige aussitôt lorsqu’elle s’aperçoit que je ne suis pas seul… Elle se redresse vivement, et, pudeur charmante et déplacée, couvre sa poitrine de ses bras croisés. Je m’approche lentement de la baignoire.

— Décroise tes bras…

— Pour qui me prenez-vous, à la fin ? Vous n’avez aucun droit sur moi Cette mascarade ridicule a assez duré… Vous et vos grands airs…

— Hélène, aidez-moi à immobiliser cette petite sotte. Tenez-lui les poignets…

La jeune fille tente une défense qui ne cause qu’éclaboussures, clapotis et remous sonores, mais se retrouve promptement immobilisée. J’ôte la bonde pour vider l’eau, attendant, assis sur le rebord de la baignoire, que l’écoulement silencieux découvre ses charmes ruisselants. Puis, m’adressant à Hélène :

— Mettez-la à genoux que je la rince.

Quand l’eau s’est complètement écoulée, Alexandra relève la jambe pour cacher son sexe, offrant au regard une fesse extrêmement appétissante. Hélène profite de ce geste pour lui saisir la cheville et la tirer en arrière.

— Finissez de la rincer, puis vous sècherez Mademoiselle. Laissez-lui les fesses mouillées.

— Mais, Monsieur… Elle va se débattre, ou tenter de s’échapper…

— Laissez-la faire… Nous appellerons Henri si elle veut résister. Dès lors, plus question de fuite, ni de plaisir, Mademoiselle, menacé-je en m’adressant à la jeune fille. Choisis, Alexandra. Ou tu coopères – et le mal n’est jamais bien grand avec moi – ou je te livre aux mains du maître d’hôtel. Il est bien moins subtil que moi et ses arguments sont dénués de poésie. Note au passage que je suis bien aimable de te laisser le choix… Evite surtout d’être ridicule…

— Rincez-moi, demande humblement Alexandra. Je promets de ne rien tenter pour me soustraire à votre volonté.

— Et tu ne pourrais pas, petite sotte… Comme tu es restée dans l’eau une bonne demi-heure, ta peau, déjà fort tendre, a été amollie par ce bain chaud. Je puis t’assurer que tu vas sentir la fessée que je vais t’administrer. Allons… Viens t’allonger sur mes genoux, et ouvre bien les cuisses. Tenez-lui les mains, Hélène, car elle n’est sûrement pas habituée. A quand remonte ta dernière fessée, petite fille ?

Alexandra s’approche lentement de moi, les bras croisés dans le dos ; ses cheveux humides et ébouriffés, ses yeux brillants, sa bouche luisante et sa nudité dorée composent un tableau troublant.

— Il y a quinze jours…

— Qui t’a fessée ? demandé-je, surpris que cette pratique soit encore en usage dans cette famille, mais charmé et conforté dans mon pressentiment que les relations de Mme d’Aubin avec sa fille sont aussi sulfureuses que possible en matière d’éducation sentimentale.

— C’est maman… Je…

— Et comment te fesse maman ? insisté-je, amusé par la rougeur grandissante qui envahit les joues de la jeune fille.

— Elle me demande d’ôter ma culotte que je dois lui remettre à genoux, les yeux baissés. Ensuite, je m’étends sur ses genoux et je relève ma jupe. Lorsque la faute est grave, maman me…

Alexandra s’interrompt brusquement, consciente qu’elle s’abandonne à des confidences qui peuvent enflammer l’imagination de son auditeur…

— Eh bien ? Continue ! Lorsque la faute est grave, maman te… ?

— La voici qui recommence à exaspérer son monde ! m’exclamé-je en riant. Je vais poursuivre pour toi : maman se sert du martinet ! Une excellente idée, évidemment…

Je me lève promptement pour saisir la jeune fille interdite, lui prends le poignet que j’attache vivement à un bracelet suspendu.

— Mettez-lui un collier, Hélène… Vous en trouverez en quantité dans l’armoire. Puis vous y relierez l’autre main, bien haut pour dégager le dos, pendant que je fixe les chevilles de manière que ses cuisses restent bien ouvertes.

Quelle scène excitante, et quelle lubricité chez cette jeune fille immobilisée dans sa nudité fragile, les cheveux épars et les fesses humides, déhanchée par sa cruelle position, la poitrine gonflée et la tête basse ! Et quel corps somptueux ! Des jambes fines et musclées, des cuisses dorées couvertes d’un fin duvet que la peur hérisse… Le creux de ses reins, où perlent encore quelques gouttes d’eau tiède et que délimite la zone plus claire de ses fesses, semble une taille rêvée pour les ceintures étroites et les guêpières assassines.

— Mettez-lui une ceinture un peu large. Serrez-la bien surtout, et faites ressortir ces fesses affriolantes.

— Bien, Monsieur.

— Non ! Je vous en prie, Hélène ! supplie la jeune fille. Je peux à peine respirer !

— Que dit Alexandra, Mademoiselle ? Je n’arrive pas à saisir…

— Elle dit qu’elle adore ça, et qu’elle se trouve à croquer.

Ma femme de chambre voit juste la jeune fille, sur la pointe des pieds, magnifiquement déhanchée, révèle une taille que bien des femmes lui envieraient. Ses fesses très rebondies semblent avoir augmenté de volume et l’inconfortable position qui met en jeu les muscles des cuisses et des fesses achève de créer le plus charmant tableau qui se puisse voir. Entre ses jambes, le fin duvet blond encore humide scintille à la lumière dorée des appliques.

Je m’approche de la jeune fille ; ses seins gonflés et frémissants sont tièdes, recouverts d’une fine pellicule de sueur. Pleine d’appréhension, alarmée par cette mise en scène qui permet tous les outrages, offerte aux regards et aux gestes les moins délicats, serrée au cou grâce à son bras lié, Alexandra me considère avec une crainte dont la sensualité n’est plus absente. Ses seins ne laissent point de me fasciner… Je les prends dans ma main, en fais ressortir le bout érigé et le suce avec gourmandise. L’odeur de jeunesse de cette poitrine mêlée aux parfums du bain constitue une combinaison d’une incroyable suavité, confirmée par l’haleine tiède et légère que sa bouche entrouverte exhale au rythme de ses efforts pour conserver son équilibre. Ses lèvres chaudes et sa langue, loin d’être réticentes, me rassurent sur le véritable état d’esprit de ma victime.

Le martinet à la main, Hélène contemple la scène avec une impatience agacée. Je m’amuse de sa jalousie, qui fait briller dans ses beaux yeux sombres une lueur cruelle qui l’embellit encore. Pour parfaire son plaisir, je poursuis mes caresses sur les hanches d’Alexandra, m’attarde à sa petite motte rebondie et chaude, aux poils fins et clairsemés… Elle a un léger mouvement de recul, puis, plongeant son regard enflammé dans le mien, s’abandonne avec un soupir naturel, la tête penchée sur son bras levé. Hélène s’approche ostensiblement et me tend le martinet.

— C’est juste… Encore un peu, et j’oubliais qu’il faut corriger cette impertinente, dis-je pensivement. Allez-y, Hélène, fouettez ce beau cul !

— Non ! Pas Hélène ! supplie la jeune fille avec passion. Elle me déteste… Elle va me faire mal ! Non ! Pas Hélène ! Je préfère avec vous !

— Pas de cri, petite vicieuse, vous aurez gagné un bâillon pour votre manque de tenue. Finissons, Hélène. Tout ceci est un peu long…

Je songe brusquement à Mme d’Aubin qui dort non loin dans la demeure et cette pensée me fait bander, pendant que je tiens sa fille par le bout des seins, les yeux larmoyants, étouffée par les sanglots et la douleur.

— Il suffit, Hélène, commandé-je au bout de quelques minutes à ma femme de chambre qui prend un plaisir signalé à son ouvrage.

J’ôte le bâillon, fait d’une boule reliée par deux lanières se fixant très commodément dans la nuque. Sadique et silencieuse, Alexandra pousse un profond soupir.

— Détachez Mademoiselle, Hélène, qu’elle puisse se reposer.

Dès qu’elle est libérée de ses entraves et qu’elle a recouvré l’usage de ses mains, la jeune fille les pose avec précaution sur ses fesses… pour les en retirer aussitôt. Elle se masse le poignet gauche et le cou, puis va s’allonger en hâte sur le divan. Les fesses levées, Alexandra laisse libre cours à ses larmes.

Je prends dans une armoire une préparation adoucissante pour calmer le feu du martinet. M’asseyant au côté de la jeune fille, j’entreprends d’appliquer sur la peau meurtrie et rose de son cul le baume régénérateur. Alexandra se raidit et murmure une plainte, mais la douceur de ma main semble la rassurer. Elle s’apaise bientôt, sous le charme de l’onguent balsamique. Quand ses fesses en sont soigneusement enduites et que la douleur fait place à une chaleur profuse, Alexandra abandonne ses reins aux caresses. J’ouvre ses fesses et écarte ses cuisses blondes. Son anus apparaît, petit bouton foncé fort serré ; j’en agace les contours, et, prenant la jeune fille par les hanches, je soulève jusqu’à mes lèvres cette affriolante virginité.

CHAPITRE V

On frappe doucement à la porte du boudoir, Marc-Antoine apparaît, flanqué d’Eva toujours nue qu’il tient en laisse, hagarde, une étrange lueur au fond de l’œil, et la bouche souillée de sperme. On lui a ôté les pinces, mais ses babines rasées semblent vivement distendues. Claire est là, bras et poignets impitoyablement ficelés dans le dos, suivie d’Isabelle qui porte une guêpière de cuir lacée avec la dernière rigueur.

Assise sur le cheval d’arçons, cuisses largement découvertes, Hélène arbore un air insolent et supérieur.

— Ton ami Christophe est épuisé, il dort déjà… avertit Marc-Antoine en souriant. J’ai bien envie de me retirer, moi aussi. Si nous tirions au sort ? J’ai préparé les billets…

L’usage est qu’au château, juste avant le coucher, l’on forme des couples pour la nuit grâce à des billets libellés au nom de toutes les personnes présentes, maître d’hôtel compris. On procède ainsi dans une boîte, les prénoms féminins, dans une autre les prénoms masculins.

Alexandra se lève et saisit un papier plié dans la boîte rose.

— HELENE, énonce-t-elle avec une moue pleine de mépris en puisant dans la boîte bleue.

— FRANVAL, lit-elle avec difficulté.

— ISABELLE, reprend-elle en s’emparant d’un autre billet.

— HENRI…

— MARC-ANTOINE…

— Juste Ciel ! Que la Providence m’est douce et favorable ! Je ne tiens plus… Venez, tendre Vénus… Gagnons notre nid d’amour. Le destin des deux soubrettes m’importe peu, je vous l’avoue, elles vont passer la nuit dans quelque galetas, j’en ai bien peur…

— CLAIRE… EVA… fais-je pour confirmer le sort des deux âmes sœurs…

— Vous voilà, Henri… Vous tombez bien, puisque le tirage au sort vous invite à passer la nuit en compagnie d’Isabelle. Veuillez auparavant emmener ces deux personnes dans leur cachot respectif.

Habituée aux longues nuits solitaires, la réaction de Claire n’est qu’un beau sourire lointain.

Eva ne s’attendait pas à ce coup du sort. Ô cruauté ! Celle qui m’a offert son corps et ses souffrances restera seule et nue, négligemment attachée à un mur lépreux.

Je demande à Marc-Antoine si l’infortunée a au moins été baisée au salon.

— Elle nous a sucés, mais c’est tout… Excepté tes caresses brûlantes dont elle ne s’est pas encore remise, ajoute mon ami avec un sourire moqueur. Pour moi, j’ai de bien fortes démangeaisons que je vais calmer sur-le-champ, conclut-il en emmenant Alexandra. A demain, cher et excellent ami… Je vais goûter le repos dans les bras de cette fausse vierge qui…

— Marc-Antoine… Sois assez aimable pour me laisser le pucelage de son cul. C’est idiot, mais j’y tiens, si tu n’y vois pas d’inconvénient…

Alexandra me considère longuement, et son regard me fait regretter les conditions du tirage au sort.

Son œil humide, sa bouche, sont un appel à un libertinage dont j’aimerais accommoder ma nuit. J’envie Marc-Antoine et espère que le libertin tiendra sa promesse.

— Hélène, n’imaginez pas que le tirage au sort ait été truqué. Après vous avoir utilisée, vous irez passer le reste de la nuit dans votre chambre. Pas de malentendu entre nous, n’est-ce pas ? Venez ici. Vous attendrez que j’ai fait mes affaires, attachée à cet anneau.

Ma femme de chambre n’abdique pas son orgueil ; elle descend lentement du cheval d’arçons en prenant bien soin d’y accrocher sa jupe pour faire voir son sexe. Je l’attache à un anneau fixé dans le sol, mais d’un lien si court que la soubrette, les mains liées dans le dos, est obligée de rester déhanchée sans pouvoir se redresser totalement. De plus, pour conserver son équilibre, Hélène est tenue d’ouvrir les jambes pour bénéficier d’une assise suffisante.

Le maître d’hôtel est en train d’attacher Eva par son collier à un anneau du mur, après quoi, dans un placard, il saisit une manière de vêtement informe et brillant. Claire est détachée et s’enduit de talc avec un remarquable savoir-faire Quand elle a terminé, elle enfile la combinaison de caoutchouc que lui tend le maître d’hôtel, montrant une semblable dextérité pour revêtir cette seconde peau incroyablement ajustée. Ses seins sont totalement écrasés : Claire en fait sortir les bouts par l’ouverture prévue à cet effet. C’est le seul endroit de peau qui voit le jour. La combinaison finit en haut sur un col montant, s’arrête aux poignets et au cou de pied. Des gants et des escarpins complètent ce sombre vêtement de nuit.

— Sur le dos, et replie les jambes, ordonne Henri glissant une corde derrière le cou de la jeune femme qu’il fait ensuite passer dans le creux de ses genoux et sur ses cuisses.

Il la retourne promptement, lui réunit les poignets dans le dos et les fixe à un anneau scellé à la tête du grabat. Un bâillon vient parfaire la tenue de la malheureuse : ainsi pliée en deux, dans l’impossibilité d’allonger les jambes, vêtue d’une combinaison étanche au cœur de la nuit provençale, Claire peut espérer des heures torrides et pantelantes.

Avant d’emmener Isabelle, le maître d’hôtel prend une courte cravache anglaise et fait subir à la pauvre femme déjà en sueur un dernier outrage destiné à ses fesses rondes et brillantes. Chaque coup est ponctué d’un gémissement étouffé ; les yeux grands ouverts et luisants de fièvre, le visage couvert de sueur et les cheveux collés, Claire se soulage avec délice dans son vêtement-prison. Henri s’arrête de fouetter. On entend le gargouillis contenu de son pipi clandestin.

Si Eva est rudement attachée par son collier au mur poussiéreux, elle n’en a pas pour autant perdu l’usage de ses mains. Quelle étonnante créature, et quelle révélation que cette prude épouse qui contemple sa compagne d’infortune comme une proie surveille sa victime, se pinçant généreusement le con et tripotant d’un air rageur un clitoris gorgé et gourmand.

— Eh bien, ma pt’ite dame ? On ne se gêne plus à ce que je vois… On ne va pas faire pipi partout comme cette salope, hein ?

Eva ralentit sa caresse, regardant attentivement le maître d’hôtel qui a gardé sa cravache.

— Cessez de vous branler et mettez vos mains dans le dos… Quels beaux nichons, soupire Henri pensivement. Tournez-vous, nez au mur.

Henri relie les deux poignets au collier avec une courte lanière, plaquant les mains de la jeune femme sur ses omoplates. Il se défait rapidement puis, lui écartant les fesses des deux mains, il s’introduit dans le cul d’une longue poussée. Privée de ses mains, Eva frotte ses seins contre le mur, léchant la poussière et le plâtre. Henri besogne un court moment : sa victime ouvre les jambes de son mieux, se cambre, pour finir presque assise sur l’épieu du maître d’hôtel. C’est pour mieux s’étrangler, et pour râler davantage… En proférant d’ignobles insanités.

Enfin Henri écrase sa victime contre le mur, et, se retirant de son cul sans plus de façon, abandonne la jeune femme en sueur, maculée de poussière et les seins écorchés.

*
*     *

Et que devient ma pauvre Hélène, vierge attachée dans un boudoir ? Elle a trouvé bon de ruser. Assise sur ses talons, elle se tient bien droite, suffisamment éloignée de l’anneau pour tendre la corde et laisser penser qu’on l’a attachée dans cette position pleine d’agrément.

— Eh bien, Mademoiselle… Vous prenez bien des libertés, ce me semble ! Vous serez punie… Tenez, je vais vous laver.

Hélène se remet debout avec peine. Je la délie et ouvre sa jupe. Relevant ses cheveux, elle avance lentement vers la baignoire et tend ses poignets à la chaîne qui pend juste au-dessus.

Je l’y attache, et m’empare du martinet. Tout en mouillant abondamment sa peau dorée, je fouette distraitement ses hanches et ses cuisses, pendant que la servante offre son corps au jet tiède et aux lanières gorgées d’eau. Je la savonne méticuleusement, pétrissant ses chairs, forçant son anus, massant les lèvres de son sexe et maniant ses fesses avec une rigueur et un désir de propreté infaillible. Hélène m’aide en tout : elle cambre les reins, montre ses seins dressés de la langue en un soupir mouillé pour que je n’oublie pas de les traiter de même.

Détachée, Hélène s’essuie vivement et va s’allonger sur le divan, mains au-dessus de la tête et fesses entrouvertes.

— J’ai une faveur à vous demander… J’aimerais que vous léchiez ma chatte, avoue-t-elle en levant les fesses d’un air espiègle.

M’approchant d’elle armé d’une badine très souple, j’en applique un coup sec sur sa cuisse alanguie pour qu’elle ouvre les jambes. La jeune femme lève lentement le genou en me dévisageant.

— Lève les fesses, Hélène… Plus haut… Tu devrais te raser mieux que cela. Il ne faut rien sentir, c’est primordial pour la langue, comprends-tu ? C’est le prix du plaisir partagé… Mais tu as de la chance : ton odeur me plaît. Rase-toi bien. Huile, masse, parfume, farde et viens me trouver dans la bibliothèque. Sois appétissante… Et apporte une bouteille de champagne que tu trouveras à la cuisine.

*
*     *

Onze heures et demie sonnent à la pendule du premier étage… Juste à côté de l’escalier, la chambre de Sophie où Mme d’Aubin repose. En face, au sud, est la chambre d’Elise, où s’entendent les cris d’une jeune fille qu’on travaille avec obstination : ce sont les appartements de Marc-Antoine.

Plus loin, c’est la chambre d’Angélique où dort le fidèle Christophe. Je suppose qu’Henri fait bon usage d’Isabelle… Ainsi mes amis et mes hôtes goûtent-ils, chacun à leur manière, les douceurs de la nuit.

Un coup d’œil à ma chambre : point de servante, ni de champagne. Souffrant d’une soif cruelle, je vais chercher moi-même le pétillant breuvage et m’installe dans mon meilleur Voltaire.

*
*     *

La porte de la bibliothèque s’ouvre. Hélène, qui ne m’a pas aperçu dans la pénombre, entre avec un deuxième seau à champagne. Elle a revêtu une combinaison semblable à celle où transpire la pauvre Claire. J’allume l’abat-jour à côté du fauteuil…

Sa bouche est peinte et tout son être respire l’assurance de soi.

— Qu’est-ce ?

— Monsieur a demandé du champagne : le voici.

— Donnez-vous la peine de jeter un œil à mon verre… J’ai attendu près d’un quart d’heure, et j’ai été me servir moi-même. Remportez tout, Mademoiselle. Votre service est déplorable. Disparaissez !

Hélène a battu en retraite, honteuse et mortifiée. Son pas précipité a résonné dans le corridor, cependant qu’Eva faisait entendre une plainte langoureuse très intéressante. La porte de la cuisine se referme, quelques bruits… Puis plus rien…

Hélène s’est évanouie entre la bibliothèque et la cuisine.

Je vide mon verre : ainsi, suis-je convié à une partie de cache-cache nocturne qui ressemble à s’y méprendre à une partie de chasse du dernier galant. L’idée m’amuse.

Un coup d’œil à sa chambre : personne. La soubrette a trop d’esprit pour se résoudre à une extrémité d’une telle platitude… Impossible aussi dans le débarras : le désordre y est inhospitalier. Voyons plutôt dans l’aile ouest du rez-de-chaussée.

J’ai minimisé l’énergie du maître d’hôtel : la voix d’Isabelle résonne soudain dans le couloir. « Je suis ta putain ! Encule-moi bien fort ! »

Pas d’Hélène dans le vestibule, ni dans la salle à manger, personne dans la cuisine.

Sortant dans le jardin, je l’aperçois enfin, tapie contre la paroi intérieure du bassin, collée contre la maçonnerie humide qui est de la même teinte que sa combinaison. Le camouflage est presque parfait. C’est un rayon de lune, en faisant briller le caoutchouc, qui l’a trahie.

— Ainsi, tu étais là, petite chienne !

Elle se relève en poussant un soupir et éternue.

— J’ai froid aux pieds, soupire-t-elle sans me regarder. J’avais peur que vous me trouviez… et en même temps, je le souhaitais. Que c’est bizarre, vous ne pensez pas ?

Comme je reste silencieux, elle me demande d’une voix contrite :

— M’en voulez-vous encore ?

— Evidemment.

— Me fesserez-vous ?

— Pourrais-tu le refuser ?

— Je n’ai pas dit cela.

— Doutes-tu de moi ?

— Je vous appartiens.

— Et que fais-tu ici, cachée voleuse ?

— Vous avez…

— Tu es belle… Enlève ta combinaison, et rince-toi.

— L’eau est glacée, et le vent…

— Déshabille-toi entièrement. Le caoutchouc imprègne la peau d’une odeur que je n’aime pas.

Ce n’est pas une mince affaire de se sortir de cette tenue moulante et élastique, mais la soubrette fait de son mieux pour ne point s’étaler dans la mare : ce strip-tease un peu gauche au beau milieu d’une pièce d’eau ajoute à cette nuit brûlante un indéniable parfum de magnificence.

— Baigne-toi.

— Excusez-moi, mais je suis gelée… J’ai si froid aux pieds.

— Pas de discussion ! Accroupis-toi dans l’eau et frotte-toi !

La faune de ce bassin ne laisse pas, en général, de surprendre mes hôtes. Qu’une si grande quantité de batraciens s’ébattent gaiement dans cette pièce d’eau est pour tous une source de joies et de gourmandise. S’y trouvent également deux couples de belles couleuvres et leur progéniture frétillante. Ajoutez quelques carpillons, tous les insectes et leurs larves qui se plaisent à fourmiller sans répit à travers les lotus, les papyrus et autres joncs, et vous aurez une idée de la fréquentation du lieu.

Hélène fait preuve d’un beau courage. Elle en profite pour se caresser avec insolence, se branlant d’un doigt dans me quitter des yeux, massant ses fesses avec effronterie, sa nudité ruisselante hérissée par le froid.

— Ton numéro a assez duré, Hélène. Monte et va te sécher.

Nous rentrons tous deux au château, moi directement à mes appartements, ma femme de chambre « à la salle de bains pour se changer ».

— Vois si tout va bien pour Eva, en passant…

Après la provocation, la promptitude : Hélène, qui revient vivement, a revêtu une guêpière de cuir très étroite, qu’on serre par trois boucles sur le devant et deux autres sur le côté. Un collier-chaîne en acier, le rouge dont elle a fardé ses lèvres et le bout de ses seins sont sa seule folie. Eva dit qu’elle a mal et qu’elle voudrait être détachée. « Elle vous réclame », annonce la femme de chambre qui se tient à côté de mon fauteuil.

— Tu l’as branlée ?

— Je n’ai…

— Ne mens pas !

— Elle me l’a demandé si gentiment. Et j’ai fait le plus vite possible. Regardez : j’ai eu le temps de me doucher et de me raser. Jamais un poil n’a poussé sur mon con, je vous le jure. C’est le sexe d’une jeune vierge qui vous supplie de la consoler.

— Quel chagrin as-tu donc ?

— Celui que j’aurai quand vous m’aurez maltraitée. Vous me lècherez, n’est-ce pas ? Sucez-moi totalement, loin et partout. Il faudra que je sois bien ouverte, n’est-ce pas ? Surtout, n’hésitez pas à me faire du mal si je ne suis pas assez écartée… Vous savez combien je suis paresseuse… J’ai toujours besoin qu’on me force.

— Quand t’a-t-on attachée pour la première fois ?

— Je devais avoir treize ou quatorze ans, je ne sais plus au juste… Des copines de classe, jalouses de mon succès avec le professeur de français, m’attirèrent à une fête que donnait l’une d’entre elles. A la fin de la soirée, quand tous les invités furent partis mes amies m’entourèrent – elles étaient cinq – et me déshabillèrent en un instant. Le reste ne fut qu’un jeu d’enfant pour m’attacher à une poutre quelconque… J’étais nue devant elles, et j’avais honte ! Mais je savais que j’étais la plus belle de toutes…

— Ensuite ?

— Elles m’ont fait écarter les cuisses, et l’une d’elles m’a masturbée en m’insultant jusqu’à ce que je sois bien mouillée… Une autre a pris une rallonge électrique pliée en quatre pour me fouetter, pendant qu’une de ses amies me tirait par les seins pour me faire tourner. Elles m’ont fouettée partout : la douleur était insoutenable, je criais, me débattais pour leur plus grand plaisir. A la fin, j’étais couverte de marques. Elles m’ont alors détachée et étendue sur une table du salon pour m’y lier aux quatre pieds, les jambes bien écartées, le ventre appuyé sur un oreiller. Elles m’ont léché le con et l’anus les unes après les autres. Puis l’une d’entre elles m’a ramenée en taxi chez mon père. Voilà…

— Ton père te fessait ?

— Pas tellement quand j’étais petite fille. Il a véritablement commencé à me corriger de cette manière à ma puberté. Comme je fréquentais un collège de religieuses, je portais une jupe plissée, et vous devinez le reste… Je ne me souviens plus exactement des circonstances de ma première fessée. J’ai dû être collée, ou quelque chose de ce genre. Mon père m’a fait venir dans son bureau. Un ami à lui était là, médecin lui aussi. Mon père m’a ordonné de lever ma jupe. Quelle humiliation ! Il a descendu ma culotte jusqu’aux mollets et m’a laissée ainsi, tenant ma jupe en tremblant, pendant qu’il continuait à deviser avec son ami comme si je n’avais pas existé. A la fin, mon père m’a fait approcher et m’a couchée sur ses genoux. C’était la première fessée depuis des années, et elle fut magistrale. Par la suite, j’en recevais deux ou trois par mois environ, le cul toujours nu, et le plus souvent devant des amis à lui.

— Que disait votre mère ?

— Maman est morte quand j’avais cinq ans. C’est mon père qui m’a élevée.

— Prenez-moi dans votre bouche. Ensuite vous irez vous coucher.

— Me fesserez-vous, au moins ?

— C’est promis.

La jeune femme me prend dans sa main, ferme et efficace, refermant les lèvres rouges sur mon gland.

Les marronniers du jardin s’affolent de concert : le mistral se lève. Sans déranger Hélène dans son occupation, je me sers un dernier verre de champagne. Il fond dans ma gorge lorsque j’explose douloureusement dans celle de la belle suceuse.

CHAPITRE VI

Hélène est venue m’apporter mon petit déjeuner vers onze heures. La jeune femme a passé la nuit dans la chambre de Justine, sa chambre, qui est contiguë à la bibliothèque. Elle vient de m’apprendre d’un ton boudeur que le maître d’hôtel a emmené Isabelle à Marseille, très tôt dans la matinée, que Marc-Antoine n’est point encore apparu, ni Christophe. Henri a libéré Claire à sept heures et l’a autorisée à s’étendre au soleil, de même qu’Eva qui est avec elle sur la terrasse. Madame d’Aubin dort encore, ainsi que sa fille, ce qui donne au château un air de pensionnat qui s’éveille sous le soleil.

Hélène remplit ses devoirs matinaux avec un zèle et un sérieux étonnants. Sans doute a-t-elle des raisons de m’en vouloir un peu, et son frais sourire me manque.

La jeune femme me suce avec attention et tendresse. Appliquée et sérieuse, elle me donne un plaisir parfait.

— Voulez-vous autre chose ? demande-t-elle après avoir léché la dernière goutte de sperme.

— Refais-moi du thé, s’il te plaît, et appelle Eva.

La jeune femme se rajuste, reprend la théière et se retire.

Un coup d’œil sur la terrasse baignée de soleil : Claire est étendue sur un transat tourné vers ma fenêtre, nue et les bras jetés en arrière. Penchée au-dessus d’elle, Eva baise sa bouche avec passion, sa main droite entre les cuisses relevées de son amie, travaillant très sérieusement l’intimité de celle-ci. Hélène apparaît, s’immobilise devant la scène, hésite, puis se décide à parler. Elle semble s’exprimer avec peine, puis s’enfuit en courant sous le regard médusé des deux jeunes femmes.

Eva se redresse, soudain sérieuse, et délaisse à regret le corps de son amie. Claire la considère avec tendresse, et lui caresse la joue. Son amie se lève : on dirait qu’elles se séparent pour l’éternité ! J’entends son pas pressé dans le corridor, puis deux coups frappés à ma porte.

Eva entre, un livre à la main, fraîche et joyeuse, presque niaise…

— Eh bien, Eva… Quel tapage, hier soir !

— Pardonnez-moi d’avoir crié… Au début, j’étais désespérée… Mais je ne savais pas…

— Oui, je sais… Nous verrons plus tard. Racontez-moi plutôt votre emploi du temps de ce matin.

— J’ai pris un bain, Hélène m’a donné un lavement et m’a rasée.

C’est vrai : le sexe de la jeune femme est d’une douceur totale. J’en saisis la motte entre deux doigts et décapuchonne l’intimité parfumée de son clitoris.

— Oui… souffle-t-elle déjà pâmée. Comme j’ai attendu cet instant… Voulez-vous m’attacher ?

— Calmez-vous, ma chère, et poursuivez plutôt.

— J’ai déjeuné avec Hélène et Claire sur la terrasse, où Henri avait dressé la table : croissants maison, beurre d’Echiré, confitures… Quel régal ! On bavardait comme les jeunes filles d’un pensionnat… Fous rires, gourmandises d’adolescentes, indiscrétions de femmes…

— Quel genre ?

— Puis-je parler franchement ?

— Hâtez-vous.

— Claire et moi… Nous voulions savoir… Pour Hélène et vous… Ce qui s’est passé, et si vraiment vous l’avez renvoyée dans sa chambre…

— Qu’a-t-elle dit ?

— Que vous l’avez congédiée malgré votre promesse… Nous avons tellement ri avec Claire !

— C’est d’une drôlerie, en effet… Ensuite ?

— J’ai fait la lecture à mon amie, poursuit la jeune femme en montrant un vieil ouvrage poussiéreux.

— Bonjour, Franval, lance Christophe apparaissant sur la terrasse. J’ai passé une nuit splendide. Bonjour, ma chérie… Je n’ai pas l’impression de t’avoir « sentie » cette nuit… Où étais-tu donc ?

— J’ai dormi dans une petite chambre, au second…

— Avec qui, s’il te plaît ?

— Seule. Nous avons toutes été tirées au sort pour la nuit. Moi, je n’ai pas eu de chance… Enfin, je le croyais…

— Si tu m’épargnais les devinettes, Eva. Je ne suis pas tout à fait réveillé.

— Tu dormais déjà… Il y a des petites chambres au second…

— L’euphémisme est plaisant, dis-je dans un sourire. Ce sont des réduits obscurs où sont tenues enfermées pour la nuit celles que le sort a désignées au célibat. Ainsi que vient de vous l’apprendre votre femme, nous jouons, avant d’aller nous coucher, à tirer au sort pour former des couples. Comme il y a plus de femmes que d’hommes, vous devinez comment…

— Tu sais, chéri… Franval m’a mis une espèce de gant très long qui enveloppe les deux bras, et qu’on attache en arrière à une ceinture. Ensuite il m’a liée au mur. Tu vois, je n’ai pas pu te tromper, conclut-elle avec malice.

— Qui était l’autre punie ?

— Claire, bien sûr, répond tendrement Eva. Elle a passé la nuit dans une combinaison en caoutchouc, ficelée comme un paquet. J’étais là quand le maître d’hôtel l’a attachée… C’était superbe !

— Est-ce que tu te sens bien, Eva ? s’exclame Christophe, médusé. Nous sommes mariés depuis trois ans, tu joues la prude et la mijaurée, j’ai droit au grand jeu de la fille du colonel élevée chez les sœurs… Et maintenant…

Christophe s’interrompit, passa la main dans ses cheveux, embarrassé et nerveux.

— Et maintenant, tu te vantes d’avoir passé la nuit attachée, que ta copine… Vous avez baisé, toutes les deux, n’est-ce pas ? Dites-moi que je rêve ! Hier ma femme était pudibonde, aujourd’hui elle est lesbienne et complètement maso !

— Ce n’est pas ce que tu voulais en m’amenant ici ?

— Un instant ma chérie… Puis, s’adressant à moi : Franval, écoutez… Je crois qu’il vaut mieux partir, ma femme et moi. C’est mieux pour elle, je ne la reconnais plus. N’est-ce pas, chérie ? Nous allons descendre chez nos amis de Saint-Raphaël, et nous reparlerons de tout cela plus calmement…

— Reparler de quoi, Christophe ? Il n’y a rien à dire, et je me sens très bien. J’ai passé une excellente nuit, moi aussi, et si j’ai pensé à toi, ce fut pour me dire que je me suis trompée. Ne m’en veux pas… Non ! Laisse-moi parler. Il s’agit de ton bonheur : je ne serais plus heureuse avec toi… J’ai besoin d’autre chose.

— Arrête ça et fais ta valise : nous partons dans un quart d’heure. Ce que tu dis n’a pas de sens ! Si tu veux être battue, je m’en charge. Va te préparer à présent, conclut-il en se hâtant vers le salon.

— Qu’avez-vous l’intention de faire exactement ? dis-je à la jeune femme que l’attitude de son mari ne semble pas émouvoir le moins du monde.

J’ai baissé pensivement sa culotte de coton sur ses mollets, elle a croisé les bras dans le dos.

— Je veux rester ici.

— Que ferez-vous ensuite ?

— Vous pourriez peut-être me placer chez vos amis… Je ferai de mon mieux pour…

— Savez-vous cuisiner, tenir une maison ?

— J’apprendrai…

— On ne devient pas domestique par goût de la fessée, chère Eva. Si vous ne connaissez rien aux sauces et aux usages d’un métier qui ne s’improvise pas, il ne sera pas facile de vous trouver une place… Mais je verrai ce que je peux faire.

Après qu’Eva m’a servi un vieux porto dont la seule fragrance me fait oublier les turpitudes conjugales de mes hôtes, et ce malgré le spectacle des fesses opulentes fermes et dorées de cette séduisante épouse, deux coups feutrés résonnent discrètement. Le visage de Marc-Antoine apparut dans l’entrebâillement de la porte.

— Est-ce que je dérange ?

— Entre, vieux satyre ! Et cette nuit ?

— Exquise, une ivresse en somme. Cette jeune fille est délicieuse. Et puis j’en ai appris de belles sur ses parents, que je te raconterai par le menu.

— L’as-tu…

— Rassure-toi, j’ai tenu parole. Et vous, chère Eva… Encore nue à ce que je vois, plaisante mon ami en passant la main entre les fesses de la jeune femme. Diable ! comme elle est mouillée ! J’en bande déjà et si tu le permets, je vais emprunter ton lit… Venez, mon enfant…

— Du calme. Christophe veut partir, avec sa femme si possible… Mais celle-ci veut rester ici. Qu’en dis-tu ?

— Quelle extraordinaire nouvelle. Quelle bacchanale en perspective ! s’exclame-t-il joyeusement.

— Elle veut qu’on la place comme soubrette, dis-je en claquant sèchement les fesses de la postulante. Pas de référence, mais un cul et des seins… Tu vois quelque chose pour elle ?

— Je ne sais pas encore… L’événement est plaisant en tous cas. Je parie que le mari regimbe tant et plus… Du reste, le voici qui arrive. Regarde Franval, les bagages sont avancés.

— Ce sont mes affaires ! s’écrie Eva en apercevant ses valises posées à côté de la voiture. Christophe les place rageusement dans le coffre, et, d’un pas décidé, se dirige vers la Bastide. Il a les cheveux en bataille et l’œil sombre. Après avoir ouvert sans frapper, il lance avec emphase :

— Je suis prêt. Tu ferais mieux de t’habiller, tu es ridicule. Franval, votre maison est bien étrange… Je vous promets de n’y jamais remettre les pieds.

Eva ne bouge pas. Son calme et sa sérénité, malgré sa nudité complète et la situation délicate où elle se trouve, m’étonnent.

— Je reste, Christophe. Ma décision est prise. Non ! Pas d’esclandre, je t’en prie. Pars vite…

— Je te retrouverai, Eva, sois-en sûre… grince-t-il en pivotant brusquement sur ses talons.

Le pas pressé et décroissant du mari dépité dans le corridor… Un bruit de moteur impatient qu’on sollicite durement et la voiture bondit hors du parc dans un nuage de poussière ocre.

— Ce mélodrame est tout à fait réussi. Il réclame une cérémonie particulière, déclare Marc-Antoine en riant. Et, puisque c’est vous qu’on fête, chère Eva, peut-être avez-vous un désir particulier, un fantasme à satisfaire ?

— Je suis heureuse d’être ici… Faites de moi ce que vous voulez.

— Bien répondu ! Qu’en ferons-nous, Franval, as-tu déjeuné ?

— Oui, merci, mais je croyais avoir commandé du thé… Cette Hélène en prend décidément à son aise. Montons au boudoir, nous y serons mieux pour nous divertir. Je vais chercher Alexandra…

*
*     *

Mlle d’Aubin fume sur la terrasse, étendue sur la balustrade. Non loin, Claire repose toujours dans une chaise longue, buvant de tout son être la chaude lumière du matin.

— Bonjour, Monsieur. Monsieur a-t-il besoin de moi ?

— Du tout, ma chère. Profitez du soleil jusqu’au retour d’Henri. Venez, Alexandra, j’ai besoin de vous.

La jeune fille lève une jambe avec une désinvolture un peu affectée, et bondit sur ses pieds.

— Tu te décides enfin à bronzer nue, dis-je en caressant sa poitrine brûlante.

— C’est ma mère qui refuse que je me mette nue sur la plage, confie-t-elle. Je déteste ces marques blanches… Pourquoi avez-vous besoin de moi ?

— Tu le verras. Passe devant, c’est au deuxième étage.

— Mmmm… Je tremble quand vous parlez ainsi… Vous avez l’art de faire croire aux femmes de cette maison qu’elles ont toujours fait une bêtise, lance la jeune fille avec une moue effrontée.

— Tu fais des progrès…

— Pourrai-je coucher avec vous ce soir ? demande-t-elle en grimpant les escaliers.

Ses jolies fesses, qu’elle prend soin de balancer exagérément, portent encore les marques de la correction d’hier, de même que ses hanches et ses cuisses. Nous rencontrons Hélène, qui sort de la chambre d’Elise. Elle s’approche de moi avec un sourire malicieux.

— Monsieur a-t-il besoin de moi ?

— J’ai vainement attendu un deuxième service d’Earl Grey… Vous pouvez finir les chambres, sans oublier la mienne… dis-je en caressant le ventre plat et musclé d’Alexandra. Avez-vous déjà vu un cul aussi parfait, Hélène ? Tournez-vous, Mademoiselle, et faites admirer vos fesses.

L’adolescente adresse un sourire moqueur à ma femme de chambre et pivote lentement, les mains posées sur les hanches.

— Ah ! Miracle de la jeunesse ! Mon cœur se serre quand je songe que j’étais ainsi…

— Ne faites pas cette tête, Hélène ! Le vôtre est somptueux, et j’aime vos fesses un peu lourdes… que vous écartez si bien. Viens, petite fille : puisses-tu continuer à être aussi sûre de toi…

Hélène m’adresse un long regard chargé de reproches et je la plante là avec son balai, son aérosol et son chiffon à poussière.

*
*     *

Dans le boudoir aux volets clos, règne une pénombre feutrée, propice à la luxure. Marc-Antoine a installé Eva sur le chevalet incliné, les mains liées dans le dos et les fesses tendues dans le vide, offrant l’humide entrebâillement de leur intimité. Droite comme une statue vivante, la jeune femme gémit sous les caresses de mon ami celui-ci avait enfoncé trois doigts dans l’anus enfiévré de sa prisonnière et griffait ses fesses opulentes avec cruauté.

— Ce que ses airs de pensionnaire troublée m’échauffent, c’est à peine concevable, avoue-t-il. J’ai une furieuse envie de l’enculer, tu ne peux imaginer comment. La bougresse est si serrée qu’il faudra trouver un remède.

— Patience… Attache-la d’abord les jambes relevées, et mets-la à plat ventre.

— Suggestion retenue, comme de coutume, raille Marc-Antoine qui manie les cordes avec une innocente dextérité.

Le résultat de cette posture est plein de poésie : les fesses sont plus ouvertes encore et le con le plus doux s’offre à notre vue enchantée. Les seins alourdis pendent de part et d’autre du tronc rugueux… Quelle situation ingrate et quelle touchante détresse !

— Prenez une cravache, Alexandra.

La jeune fille court à l’armoire, fouille un instant dans le désordre des liens, des ceintures et des lanières et pousse un cri de joie lorsqu’elle a trouvé ce qu’elle cherche. Tapotant la paume de sa main à l’aide de la fine baguette gainée de cuir, elle s’approche de moi, et, se hissant sur la pointe de ses escarpins, dépose sur mes lèvres un baiser furtif et joyeux.

— Puis-je fouetter fort ? demande-t-elle gaiement.

— On ne te demande pas de faire du genre, raille Marc-Antoine. Il ne s’agit pas de l’effleurer, mais de la marquer. Du reste, elle ne demande que cela. Touche sa chatte !

Alexandra y introduit son index et s’exclame avec surprise :

— Mais c’est incroyable ! Pourquoi est-elle si mouillée ?

— Etre exposée et attendre, jeune fille, expliqué-je : de subtils mécanismes cérébraux déclenchent sur certains organes sensibilisés par une mise en scène appropriée, une réaction dont l’intensité varie selon les sujets. Eva est un excellent exemple de laisser-aller et d’impudence. N’avez-vous point honte, Madame ? demandé-je à Eva en appréciant à nouveau l’élasticité de sa poitrine et de ses orifices.

— Je vous appartiens enfin… Etirez mes seins pendant qu’on me fouette. Ne vous appartiennent-ils pas ? Ouvrez-moi bien le cul et le con. Tout ce que vous me faites m’excite et me fait mouiller, qu’y puis-je ? avoue-t-elle dans un langoureux regard.

— Allez-y, Alexandra.

La jeune femme souffre au premier coup traîtreusement appliqué du bout de la cravache. Frappé sur la rondeur inférieure de la fesse tendue, il vient finir sa course aveugle sur les lèvres du sexe entrouvert. Quelle intensité dans le regard d’Eva, et quelle satisfaction intime et rentrée sous le déluge infernal des claquements secs et sonores. Je suis émerveillé à la vue de son dos musclé que ses bras liés habillent de rondeurs et d’ombres nouvelles. Encore prend-elle soin de bien relever les bras pour permettre à Alexandra de s’occuper de toute sa chair.

Marc-Antoine s’approche de la jeune femme avec une courte chaîne qu’il brandit devant ses yeux emplis de larmes. Elle considère mon ami d’un air hagard, et, sans plus paraître sentir les coups qui pleuvent sur ses cuisses, ses fesses et son dos, elle lâche un oui fiévreux et empressé.

— Etranglez-moi, souffle-t-elle en réprimant un hoquet douloureux.

— C’était mon idée, ma douce. Franval, tu devrais profiter de la circonstance pour l’enculer. Tu es amateur de conduits étroits, goûte celui-ci… Chaud, tendre et serré, je t’en réponds, et les fesses qui l’ouvrent…

— Tu n’as pas de mémoire, mon cher. Je connais ce cul pour m’y être déjà introduit. Arrêtez, Alexandra.

La jeune fille lâche la cravache et s’accroupit sur le sol, comme prise d’une envie subite, et, me tournant le dos, écarte ses fesses pour découvrir un ravissant petit point plissé. Elle y introduit son majeur avec une nerveuse opiniâtreté, le ressort pour porter à sa bouche et l’humecter généreusement. Puis elle se retourne en se dandinant.

— Ce cul est pour vous, Franval.. Pourquoi pas maintenant ? Là… par terre !

Comme je m’approche d’Eva sans prêter attention aux insolentes vulgarités de la jeune fille, celle-ci poursuit avec un regard fiévreux.

— Puisque c’est comme ça, je vous regarderai en me branlant… Pendant que vous mettrez ce gros cul. Si vous saviez comme le mien est chaud… Dedans… Je crois même que j’ai une petite fièvre. Ça doit être parce que j’ai une putain d’envie d’être enculée…

« Dire que sa mère s’inquiète pour son avenir ! » songé-je en considérant la jeune fille en chaleur.

— Je t’achète son pucelage, plaide Marc-Antoine. Cinq mille ! Eh bien… Qu’en dis-tu ? propose le gourmet en prélevant délicatement une goutte de mouille sur la peau d’Eva, pour la porter à sa bouche. Allons… Sois magnanime… Mon prix est honnête, et je te trouverai d’autres vierges…

— Pas comme celle-là, traître. C’est moi, au contraire, qui pourrais te présenter la fine fleur de la jeunesse patricienne du Midi. Sans rire, nous devrions organiser une galanterie dans ce sens… Et puis… L’idée que Madame d’Aubin dort à côté pendant que sa fille se livre à la débauche la plus crapuleuse me ravit positivement. Oui… C’est une idée à creuser, et à réaliser au plus tôt.

Puis à Eva dont j’écarte largement les fesses :

— Poussez pour vous ouvrir !

Dans ce fourreau exquis, point d’équivoque, ni d’échappatoire : le contact est total et permanent. A l’égard du cul où je vais m’introduire, il est impossible qu’il soit plus ouvert. Je m’introduis d’une poussée rectiligne et sûre ; la jeune femme pousse un cri, secouant la tête pour marquer son incrédulité. Marc-Antoine passe le collier d’acier autour du cou d’Eva, celui qui serre inexorablement lorsqu’on tire sur une boucle au moyen d’une laisse, puis il fait passer celle-ci dans les mains liées de la blonde prisonnière.

— Faites ceci toute seule, belle esclave. Donnez à voir ce que vous pouvez faire pour souffrir en restant belle.

Alors, ouvrant l’armoire, Marc-Antoine avise une paire de pinces à serrage progressif qui, justement nommées, produisent leur effet par une traction opposée à la chose pincée. L’instrument est d’une étourdissante simplicité : plus on tire et plus ça serre…

Tout libertin sensé aurait fait de même : les seins d’Eva réclament qu’on les honore, et la jeune femme est trop distraite et trop occupée à s’étrangler du mieux qu’elle peut, pour imaginer ce qui l’attend. Quand les pinces sont ajustées sur les gros bouts étirés, mon ami y ajoute deux poids oblongs et lourds, très exactement de grosses gouttes de laiton patiné, qui achèvent de distendre la poitrine dorée.

Eva pousse un long gémissement sifflé qu’elle agrémente aussitôt d’une contraction supérieure de ses muscles pelviens. Mon va-et-vient au fond de ses entrailles n’est pas dépourvu d’une certaine énergie… J’en rajoute un peu, tant il est vrai que la position assise au bord extrême d’un support qui s’interrompt brusquement permet l’ouverture totale et tendue du cul le moins accueillant. Je n’avais jamais, je crois, poussé mes investigations aussi loin.

— Restez au fond… gémit-elle de sa belle voix étranglée. J’aime quand vous cognez au fond…

La jeune femme tire, il faut le dire, assez médiocrement sur son collier. Marc-Antoine s’en avise et propose de l’attacher à une poutre, comme pour assurer à la malheureuse un inconfort sans contredit. Il fait diligence : Eva ne touche presque plus son siège étroit et sa respiration devenue laborieuse nous rassure sur la pertinence du procédé…

Le regard absent, échevelée, Eva trouve cependant le moyen de petits sauts sur le vit qui l’empale, ce qui a pour effet plaisant de répercuter à ses seins un mouvement de breloques. Sollicitées par ces tressautements nerveux, les gouttes de métal se mettent à virevolter et s’entrechoquer, étirant sans faiblesse les chairs délicieuses et congestionnées.

Alexandra ne perd pas son temps : la jeune fille ne cesse de se branler avec une grimace appliquée et une vigueur juvénile, tandis qu’elle masse ses seins en poussant de petits cris sauvages.

On ahane considérablement dans le boudoir… Et la température du lieu monte sans cesse… La mienne est à la fièvre, et comme Marc-Antoine se plaît à tourmenter par en dessous le con imberbe de notre commune maîtresse, celle-ci semble nous échapper un instant, emportée par un torrent de jouissance insoupçonnée. Eva crie haut et fort, et son plaisir semble proche de l’extase.

Je suis serré à ne pas le croire. Ses cris, son souffle rauque, les bruits humides qu’elle se plaît à produire de ses cuisses mouillées de bonheur, et le mien qui monte en une brûlante spirale achèvent de me confondre.

CHAPITRE VII

Anne-Cécile d’Aubin s’est levée vers midi. Vêtue d’une jolie robe de tulle de soie mauve et d’une paire d’escarpins italiens, la mère d’Alexandra semble dans une forme éblouissante.

Après les politesses du matin, l’excellente mère voulut savoir si sa fille avait battu sa coulpe. J’ai failli hasarder une plaisanterie dont l’humour moyen me retint à temps.

— Elle est tout à fait bien, chère Madame… Je la quitte à l’instant. Voulez-vous la voir ?

— Avec joie ! Il faut absolument que j’aie avec elle une conversation sérieuse…

— Faites preuve de patience… Il m’a semblé qu’elle était prête à recevoir vos conseils, mais elle compte sur votre compréhension…

— Vous croyez ?

— J’en suis convaincu, chère Madame. Vous allez la trouver changée… Je veux dire qu’elle me paraît tout à fait… Mais voici mon maître d’hôtel qui rentre… Pardonnez-moi un instant, des ordres à lui donner.

Je m’esquive brusquement, tout à coup habité par de singulières idées de lubricité ; la règle selon laquelle Henri ne peut foutre avant la nuit mérite une dispense commandée par les événements… Et puis, quelle attitude adopter avec cette adorable bourgeoise ? Seul un peu d’humour pourrait sauver la situation : je résolus de la livrer à Henri sans qu’elle puisse deviner ma complicité dans ce piège.

— Vous n’aurez qu’à l’attendre dans le cachot de Claire. Je m’arrangerai pour l’y attirer. Le reste vous appartient…

Henri acquiesce, ravi de ne point attendre le coucher de soleil pour assouvir ses puissants instincts. Je retrouve Mme d’Aubin au pied de l’escalier, prends son bras, et, tout en devisant agréablement, je l’accompagne à la chambre de l’Inquiétude.

Je frappe et ouvre immédiatement. Le spectacle est rare : Eva chevauche toujours son infernal chevalet, pieds et mains liés, les seins ficelés à leur base avec une cruelle fermeté au bout desquels Marc-Antoine a cru bon de rajouter une pince à linge ! En face d’elle, assise dans la même position, mais de son plein gré, Alexandra agite lesdites pinces et fait tournoyer les mamelles congestionnées de la malheureuse. Tout en la torturant avec une évidente tendresse, la jeune fille mordille le cou de sa partenaire avec des grognements de la dernière lascivité. Marc-Antoine, indolent, fouette mollement le dos et les flancs de la jeune femme. Cette dernière crie son plaisir sans relâche, à la manière d’une longue plainte inutile.

— Ma fille ! Comment ? Qu’est-ce ? Mon Dieu ! Quelle infamie ! J’aurai tout vu, décidément…

— Si fait, gente dame, plaisante Marc-Antoine. C’est un fait patent : votre fille a le feu au cul. Tenez… Regardez-la se frotter… Et ce baiser de femme accomplie !

Alexandra suce à présent la bouche d’Eva, léchant ses lèvres et mélangeant sa salive et sa langue dans un concert de gémissements mouillés.

— Branle-moi, ma chérie… Branle-moi… Je coule… Touche : regarde comme je suis mouillée… Mets ta main, ohohohoh ! gémit Eva.

— N’en faites rien, jeune fille. Eva oublie qu’elle n’est plus ici pour satisfaire ses désirs, mais les nôtres… Hier les vacances, aujourd’hui le noviciat. C’est ainsi, ma chère, et soyez assez heureuse que votre amie s’occupe de vos seins. Secouez, Alexandra, secouez-lui les mamelles…

— Permettez-moi de me retirer, Monsieur, gémit Mme d’Aubin. Je crains de ne pas pouvoir supporter ce spectacle infâme.

— Je comprends, chère Madame… Henri est là, justement, qui va vous servir un rafraîchissement.

Je fais signe au maître d’hôtel qui entraîne Mme d’Aubin dans le réduit avec la dextérité d’un flibustier à l’escale. La porte se referme vivement. Je gagne le cachot voisin où, comme dans les meilleures maisons closes des siècles passés se trouvent des arrangements permettant de suivre des yeux – sans être vu – des ébats exceptionnels.

— Monsieur ! Perdez-vous la tête ? Où sommes-nous et que voulez-vous ?

— Déshabillez-vous, ordonne Henri en s’emparant d’une tige de jonc.

— Vous… Monsieur Franvâââââl ! hurle la pauvre femme qui ignore que l’endroit où elle se trouve est dûment insonorisé.

Henri commence par les jambes et les cuisses : de petits coups secs et précis, moins faits pour causer de la douleur que pour affirmer son autorité. Mme d’Aubin, qui cherche une contenance, tripote nerveusement sa robe sans réaliser qu elle dévoile ses charmes, tant la confusion, le trouble et la stupeur qui l’habitent ont fini de perturber son esprit.

— Monsieur, je veux croire que vous vous égarez. Vous devez faire erreur sur la personne… Laissez-moi, je vous en prie, j’ai la vulgarité en horreur.

— Déshabillez-vous, répète Henri d’une voix sourde.

— C’est bon… Je ne veux pas risquer de me faire abîmer la peau. Vous aurez perdu la raison, sans aucun doute, mais j’en référerai a…

— A poil, et vite !

Une dernière lueur de surprise indignée s’allume dans les prunelles vert émeraude d’Anne-Cécile. Elle porte les mains dans son dos et défait les boutons de sa robe avec une application sérieuse. Puis, dénudant ses épaules, elle fait glisser le tulle soyeux sur son ventre.

Mme d’Aubin porte un soutien-gorge à découpe blanc, un string ficelle de dentelle et un porte-jarretelles de tulle brodé de même couleur. Sa blonde chevelure qui tombe en cascades mousseuses sur ses épaules dorées, un ventre et des jambes faites au moule, Anne-Cécile d’Aubin est une femme remarquablement épargnée par les travaux ménagers et les fatigues domestiques de la maternité.

Henri fait quelques pas autour de la quadragénaire inquiète et tremblante, une main posée entre ses seins, l’autre blottie au creux de ses cuisses. De sa badine presque indifférente, le maître d’hôtel donne un coup sec sur les fesses presque nues. De l’endroit où je me trouve placé, il me semble que ce cul un peu lourd porte ça et là des marques effilées et sombres que j’identifie sans peine.

— Vous me faites mal !

— Et ces marques… ? C’est du rouge à lèvres, sans doute ? ironise Henri avec un rictus débonnaire.

— Je vous en prie… Je cicatrise difficilement. Mon mari fait très attention à ne pas exagérer. Lui n’a aucun problème de ce genre… Il a la peau dure. Vous comprenez ce que je veux dire, n’est-ce pas ? Prenez garde, je vous en supplie…

Henri cingle les cuisses de l’insupportable péroreuse pour la faire taire. Elle pousse un petit cri en levant la jambe.

— Est-ce que vous aimez moins parce que je suis un domestique, ou bien mouillez-vous davantage, chère Madame d’Aubin ? Montrez un peu vos nichons, qu’on puisse en juger.

Alors qu’elle porte les mains à l’agrafe de son soutien-gorge, le maître d’hôtel en profite pour se saisir lestement des poignets de la dame en les réunissant dans un bracelet de cuir d’une pertinence consommée. Il arrache le soutien-gorge. Sans parler de l’opulente fermeté des seins d’Eva ou de ceux d’Isabelle, la poitrine de Mme d’Aubin a conservé une évidente dignité dans un dessin un peu alourdi. Henri lui fait écarter les jambes, s’accroupir, se relever et faire quelques pas tout en continuant à prodiguer à toutes les parties du corps, que ces attitudes variées font apparaître, la ferme sollicitude de sa tige de jonc. Il coupe enfin le cordon du string, l’arrachant habilement entre les cuisses surprises et brûlantes d’Anne-Cécile.

— Mettez-vous sur le lit… A quatre pattes. Levez bien vos fesses.

Henri se déboutonne avec fièvre, sort son membre énorme, et, l’abaissant à l’horizontale, marche d’un pas décidé vers la croupe qui s’offre à lui. Il la pénètre d’une seule poussée, bien accroché aux hanches de sa partenaire ; celle-ci pousse un râle de plaisir sans équivoque. Henri besogne en cadence, soufflant comme l’artisan qui accompagne le mouvement de son rabot. Soudain, un grognement et un cri aigu, et tout est dit.

— Que Madame m’excuse, mais je n’ai pas que cela à faire… Le déjeuner doit être prêt dans une heure. Je remercie Madame pour ses bontés, la salle de bains est au bout du couloir, conclut le maître d’hôtel, en détachant Anne-Cécile.

J’attends un instant, feuilletant distraitement un antique magazine de mode pour laisser à mon amie le temps de se rhabiller. Je l’entends sortir et son pas décroît lentement dans le corridor.

Qu’est devenue Alexandra, depuis sa chaude et cavalière prestation ? Je réalise brutalement que, dans l’hypothèse où son vif désir d’être enculée n’a pas tiédi, son rectum court le plus grand danger dans l’ardent voisinage de Marc-Antoine.

Celui-ci sort juste du boudoir, enfilant à grand-peine sa chemise qu’il n’a pas déboutonnée.

— J’ignorais qu’Isabelle était rentrée… Je vais admirer ses bijoux. Non… Je n’ai pas enculé Alexandra, coupe-t-il en riant, et elle est toujours là… Eh bien ! Regarde ! Ne sois pas si soupçonneux !

Eva a été détachée : couchée sur le lit, ses poignets sont simplement menottés dans le dos, elle repose paisiblement sur le flanc. Alexandra semble occupée par quelque toilette devant le lavabo. Elle me voit entrer grâce au reflet du miroir.

— Je voudrais savoir pourquoi vous aimez tant les chattes rasées, énonce-t-elle en rectifiant l’ombre de sa paupière.

— Sans doute parce que j’aime les baisers à cet endroit… Les touffes profuses et acides ne m’inspirent guère. Deuxièmement, la toison cache les lèvres, ce qui est bien dommage. Cela dit, certaines chattes comme la tienne, raisonnablement pileuses, me conviennent parfaitement.

— Je l’ai rasée, confia-t-elle en décidant d’un regard approbateur que son maquillage était réussi.

La jeune fille pivote sur ses talons, et, les mains dans les cheveux, s’approche fièrement de moi.

Alexandra vient se coller à moi et noue ses bras autour de mon cou.

— Tu me trouves jolie ?

— Tu l’es, sans conteste.

— Cela te plaît que je sois rasée ?

— Tu es ravissante. Mais toi aussi, tu aimes…

— On se sent indécente, et si nue… J’ai envie de toi, maintenant…

— Montre-toi.

La jeune fille s’étend sur le sofa : sur le dos, elle relève les jambes sur ses seins, et, d’une main ferme et décidée, ouvre ses fesses qu’elle écarte largement.

— Je te plais ? C’est Marc-Antoine qui m’a rasée. Je suis sûre que c’est bien fait… Tu veux m’attacher ?

— Je ne crois pas.

— Prends-moi.

Il ne me faut qu’un instant pour réaliser à quel point Alexandra a un don particulier pour ce genre d’exercice.

« Bourre-moi, mais bourre-moi donc ! » est à peu près tout ce que je l’entends exprimer. La fatigue, l’extrême fraîcheur de ma maîtresse et l’obscénité consommée de ses attitudes, l’étranglement extraordinaire et constant de ses reins m’ôtent toute force pour résister.

— Je me doutais que c’était bon, gémit-elle en se massant les seins, mais à ce point… N’empêche… Ça brûle salement…

— Il y a toutes sortes de baumes sur la coiffeuse. Sers-toi. Et rejoins-nous sur la terrasse : un verre de champagne te fera le plus grand bien.

— J’ai pensé que Monsieur aurait trop chaud, aussi ai-je pris sur moi de servir près du bassin, prévient le maître d’hôtel.

— Vous avez fort bien fait, Henri. Comment avez-vous trouvé Madame d’Aubin ?

— Aussi bien disposée qu’il est possible de l’être.

— Parfait. Sonnez la cloche.

La petite cloche de bronze retentit gaiement pour convier les fidèles à la table dressée sous l’ombrage d’un marronnier. Un à un, les convives s’égayent sur la terrasse écrasée de soleil. Rires qui fusent… Cigales obstinées cachées dans la frondaison…

Hélène est vêtue d’une jupe de cuir et d’un léger chemisier de soie blanche assorti à son tablier de dentelle. Mme d’Aubin, dont l’absence prolongée m’a un instant préoccupé, descend les marches du jardin, suivie de sa fille qui ne porte qu’une vague chemise de coton très ample. Toutes deux semblent s’entendre merveilleusement et devisent en riant. Claire porte une robe noire très courte. Eva est simplement vêtue d’une petite robe noire ornée d’un col blanc, et si ajustée qu’elle est obligée de marcher très serré. Lorsqu’elle dispose sur la table les amandes, les pistaches et les noix de cajou, c’est encore un peu de ses cuisses qui se découvrent jusqu’aux replis plus clairs de son sexe rasé. Mais voici la grande absente, la belle Isabelle dans un short d’agneau très moulant qu’elle porte avec un chemisier à jabot de dentelles.

— Chère Isabelle ! Comment était Marseille ?

— Une fournaise… A part, le cours Julien et un bout de Canebière, je n’ai pas vu grand-chose… Mais le docteur a été parfait : je n’ai pratiquement pas eu mal… Vous voulez voir ? propose-t-elle fièrement en ouvrant son chemisier.

Isabelle découvre sa poitrine avec précaution et présente fièrement ses seins qu’elle enveloppe de ses mains. Chaque bout est percé d’un petit anneau d’or.

— Tu aurais dû choisir des anneaux plus gros, reproche Marc-Antoine en prenant la minuscule boucle dorée entre deux doigts.

— Moi, je les trouve très bien, rétorque Isabelle, mais je pourrai changer très bientôt, si tu le désires. Pour ma chatte, tu va être content : j’ai choisi plus gros et plus grand… Est-ce que je me mets nue ?

Mme d’Aubin s’est peu à peu rapprochée du cercle formé autour de la jeune femme. Hélène qui ne veut rien manquer du spectacle est bientôt rejointe par Claire qui affiche un sourire béat, et tous font cercle autour du ventre blond que ceint une fine chaîne d’or fermée par un petit diamant.

— Ce qu’elle commence à me coûter en bijoux de toutes sortes, c’est à peine croyable… note Marc-Antoine. Que reste-t-il à percer, quel nouvel ornement…

— Les oreilles et le nez, mon chéri, plaisante Isabelle en faisant glisser son short très ajusté. J’en ai profité pour me faire épiler… Je me vois mal me raser tous les jours, tu sais. J’ai bien fait, n’est-ce pas ? Tiens… Regarde…

Alexandra a si bien joué des coudes qu’elle est aux pieds d’Isabelle quand elle fait enfin glisser le morceau de cuir froissé à ses pieds. Les deux petites lèvres sont percées chacune par un anneau de platine d’environ deux centimètres et demi de diamètre et d’une belle épaisseur.

— Ça fait mal ? interroge Alexandra en passant avec précaution son doigt dans l’anneau.

— Pas du tout… Je…

— A table, tout le monde ! Je meurs de faim, dis-je en vidant mon verre.

Marc-Antoine s’en sert un autre et demande le menu haut et fort. Henri fait irruption sur la terrasse et déclame avec une emphase comique :

— LE PLATEAU DE FRUITS DE MER ET LE TURBOT SAUCE HOLLANDAISE !

— SUPERBE ! lui crie Marc-Antoine en riant. Isabelle, c’est dimanche : tu peux remettre ton corsage… Mais c’est exceptionnel.

— Et le short ? demande son amie.

— Tu restes les fesses nues. Franval ! Combien sommes-nous à table ?

— Cinq personnes. Pourquoi cette question ?

— Et combien pour le service ?

— Trois femmes.

— C’est bien ce que je pensais… C’est une grande maison. Si jamais on me sert tiède, je châtie sans égard. Qu’en dis-tu ?

— C’est la sagesse même. Les serveuses devront être exemplaires.

Puis, prenant mon ami à part :

— Prenez place, j’arrive dans un instant : le temps d’appeler d’Aubin pour lui apprendre que ses femmes sont retrouvées.

CHAPITRE VIII

Le notable local fut des nôtres pour le café ; l’atmosphère était cordiale. Je vis bien aux regards inquiets et incrédules de M. d’Aubin qu’il eût été pertinent de l’inviter à nos jeux, mais nous venions juste de nous débarrasser d’un importun… Je n’allais pas nous encombrer d’un esprit aussi pesant. A la fin du repas, d’Aubin et sa femme, presque réconciliés, suivis d’Alexandra, reprirent la route d’Avignon, telle une famille unie et heureuse.

Pour cette dernière après-midi en Provence – le week-end a passé si vite qu’il faut déjà songer à nos affaires qui nous réclament, Marc-Antoine et moi-même, dès demain à Paris – je préférais sans contredit l’intimité complice de notre petite société, si homogène dans la luxure.

*
*     *

Ma femme de chambre m’a porté une liqueur dans la bibliothèque : elle se tient en face de moi et me considère d’un air absent.

— Enlève tes vêtements, dis-je.

Elle traîne un peu, fait son cinéma habituel, comme si c’était la première fois, presque timide de montrer ses seins.

— Dans le coffret, sur le bureau… Tu trouveras deux petites pièces de métal, apporte-les.

Hélène s’exécute. C’est une sorte d’outil que l’on utilise pour enserrer le bout d’un sein, qu’on peut, grâce à un système de vis, étrangler très efficacement, et relier à la tête de ladite vis tout ornement susceptible de peser de quelque poids.

Je fais approcher la servante et lui menotte les poignets. De cette manière, ses mains restent un peu libres, ce qui ne manque jamais de l’encourager à se caresser. Elle se tourne, cambre les reins et présente sa poitrine d’un air agacé. Quand les petites vis sont serrées, le bout comprimé de ses seins ressort en deux gouttelettes de chair rose.

La suite de cet équipement sauvage consiste en une mince guêpière à serrage judicieux qu’on installe vivement et sans douceur, ce qui occasionne des bourrelets ou des morceaux de chair froissée qu’on a le plaisir de tirer comme un vêtement qui tombe mal, et enfin un petit plateau en bois d’olivier qui se fixe à la guêpière au moyen d’une charnière. Aux deux bords extérieurs du plateau, il convient d’attacher deux cordelettes reliées à chaque sein, et l’on dispose ainsi d’une surface plane, permanente et mobile, sur laquelle on peut poser un verre ou deux, et même une bouteille, quand on est peu civil.

Hélène est très belle, dans un rayon de soleil qui frappe directement son buste ; il n’existe plus qu’elle dans la pièce… Et comme le ballon de cognac semble grandi sur ce support auguste !

— Fais quelques pas et montre ton adresse. Tu joues ta place, ma chère Hélène : je pars demain. Peut-être m’accompagneras-tu à Paris où tu seras plus appréciée que la domestique que j’y entretiens. Comme tu peux le constater, il est facile de marcher sans rien renverser : à présent, nous allons essayer quelque chose d’un peu plus coriace. Cesse de tourner en rond, et va t’asseoir sur ce tabouret, les fesses bien en dehors du siège. Attention ! Pas une goutte de cette fine champagne ne doit être perdue !

Grâce à un déhanchement approprié, une contorsion plus que savante de son buste et de son bassin, la jeune femme parvient à se hisser lentement sur le siège. Le verre glisse doucement jusqu’au bord du plateau et stoppe sa course contre la baguette d’olivier qui l’entoure. Hélène s’est figée, les fesses ouvertes et les mains crispées sur le tabouret, regardant avec terreur le verre glisser sans bruit sur le bois poli. Les muscles de ses cuisses et de ses reins que cet exercice salutaire mettent admirablement en valeur font merveille.

Entre les seins allongés de la femme de chambre descend une perle de sueur.

L’exercice que je lui propose maintenant va réclamer une complète dextérité, et une maîtrise parfaite du corps et du mental. Le traquenard est d’une excessive sévérité. Mais Hélène semble prête à tous les défis pour s’affranchir de la solitude de la province et de l’ennui du célibat…

Le jeu consiste à s’asseoir sur un maigre tabouret d’environ vingt centimètres de large, ce qui, pour un fessier féminin, n’est guère propice au repos véritable. Au centre de ce siège ingrat, se dresse un olisbos de quinze centimètres environ, habillé d’une pellicule de caoutchouc, pour éviter à Hélène tout désagrément superflu.

Juchée sur son tabouret, toujours fière et distante, ma femme de chambre fait celle qui n’est pas concernée.

D’abord descendre de son trône, ce qui est plus aisé que d’y grimper. Cependant, avec un plateau orné d’un verre de liqueur fixé à ses seins, c’est une tâche qui cèle certaines difficultés de parcours propres à émouvoir une femme de chambre si désireuse de bien faire.

— Comment te sens-tu ?

— Je suis soumise, liée et je commence à sentir mes seins.

— Douleur-excitation-plaisir, sainte trilogie ! Approche, j’ai soif de ce que tu portes.

Fière, lucide et toujours plus forte, Hélène s’avance vers moi en marchant aussi naturellement qu’à son habitude. Instant précis où l’on peut cesser le jeu, dans un doute… La jeune femme est si séduisante qu’elle aurait pu le demander. Elle choisit pourtant de se payer le luxe d’une impertinente hardiesse qui n’est pas dépourvue d’élégance.

Comment ne pas marquer mon assentiment et mon respect pour cette noble attitude en hésitant à soulager le plateau du poids de ma main posée sur lui ? Hélène a un regard chargé de reproche. Ma main repose toujours sur le bois poli, et le verre attiédi par le soleil semble laisser échapper ses secrets en volutes invisibles. Les seins d’Hélène ont bien sûr répondu à cette méditation prolongée, étirés en un cône effilé. Je saisis délicatement un peu de cette chair étirée : fine et humide de sueur, dans l’apparence insolite d’une surface plutôt qu’un volume.

Hélène me regarde avec une effrayante intensité : don de soi, mais sans trop se compromettre… J’avale une lampée de liqueur, sans la quitter des yeux.

Je repose mon verre, un peu lourdement, il est vrai, à cause de l’incendie intérieur déclenché par l’eau-de-vie. Elle regarde ses seins, maternelle et un peu inquiète, et soupire profondément.

— Et maintenant ? demande-t-elle.

— Il y a moins de liquide dans le verre… L’exercice suivant en sera grandement facilité. Assieds-toi sur ce petit tabouret, toujours sans rien renverser.

Hélène examine la chose un instant et demande d’un air faussement contrit :

— Pardonnez-moi… Est-ce que je dois le rentrer dans ma chatte, ou bien…

— Quelle drôle de question…

— Je m’en doutais, fait-elle en marchant lentement vers le pal, les fesses lourdes et mouvantes. La jeune femme stoppe devant l’instrument, soupire profondément et enjambe le siège. Estimant du regard qu’elle est bien placée, Hélène plie doucement les jambes, les mains crispées dans un dos rectiligne, jusqu’à ce que sa chair entre en contact avec l’olisbos dressé. Un peu à côté… De savantes ondulations très écartées, le sexe grand ouvert, la jeune femme cherche en hâte l’axe idéal pour reposer ses cuisses fatiguées.

La jeune femme a une grimace de douleur ; se rendant compte qu’elle ne pourra très longtemps résister à cette crampe installée qui sape toute son énergie, Hélène préfère localiser rapidement la position de son cul par rapport à l’unique planche de salut possible. J’ai poussé mon fauteuil juste en face d’elle : il n’y a pas de meilleure place pour la contempler.

— Vous auriez pu mettre de l’huile, gémit Hélène lorsque le phallus a forcé l’entrée de ses reins.

La fatigue de sa cruelle position aidant, la jeune femme réalise soudain qu’il est presque impossible de freiner la descente de son corps, et que le mal est proportionnel à la vitesse de celle-ci. Elle pousse un cri, jette sa tête de côté, effrayée par la cruauté de l’élancement. Puis, le mal semblant décroître, la belle Hélène tourne les yeux vers moi, pleins d’incrédulité devant tant de douloureuses surprises. Le mal est fait… Elle sent ses fesses toucher enfin le plateau de bois et pousse un profond soupir d’aise. Ses yeux sont embués de larmes, et celles-ci ont coulé jusqu’à sa bouche. Elle l’entrouvre comme un animal blessé et méfiant, et passe doucement sa langue sèche et fiévreuse sur ses lèvres. Ondulant des hanches, elle pivote lentement sur le siège pour écraser ses fesses le plus possible.

Je vide mon verre, et la débarrasse du plateau d’olivier.

— Je n’ai rien renversé, murmure-t-elle. Je pars avec vous… Je suis votre esclave, n’est-ce pas ?

— Tu l’étais dès le début…

— C’est vrai… Tu es mon maître : mais si je n’existais pas, ton pouvoir ne serait qu’une illusion…

— Et Isabelle ? Eva ? Claire ? dis-je en resserrant chaque boucle de la guêpière.

Hélène inspire très haut pour aider à affiner sa taille, mais l’olisbos enfoncé en elle se rappelle à son intimité. Elle se tortille en gémissant, essayant même de m’atteindre de ses mains menottées.

— Tu me serres, mon maître chéri… Oh ! Oui… Est-ce que mes fesses grossissent encore ? Serre bien, je veux que tu les étrangles !

Je ne peux rien faire de mieux : je l’aurais cruellement pincée.

— Claire ne t’intéresse pas, poursuit-elle d’un ton décidé. Au fond, tu la méprises. Isabelle t’agace, car tu préfères la discrétion. Eva…

— Eva ?

— Elle est grande, ses seins sont plus gros… Elle est belle…

— Je vois que tu n’as pas perdu ton temps… Voilà pourquoi ton service a laissé à désirer pendant ce week-end !

— Mon service pour toi a toujours été impeccable ! Ose dire que c’est faux ! s’emporte-t-elle gaiement.

— Dieu du Ciel ! La soubrette se rebiffe !

J’écarte ses fesses pour lui permettre de s’asseoir plus confortablement.

— J’ai mal. Je voudrais me lever…

— Bonne idée. Lève-toi lentement.

Sans le plateau accroché aux seins, la chose est plus facile. Le soulagement se peint graduellement sur le visage de ma femme de chambre. Quand elle est presque libérée, je pose la main sur son épaule pour interrompre son ascension empressée.

— On recommence. Ce sera plus facile que la première fois : tu n’as qu’à te laisser glisser, je vais t’ouvrir.

Je plaque mes mains autour de son cul, séparant bien nettement les deux masses de chair qui engloutissent paisiblement l’épieu gainé de caoutchouc.

Hélène entame une plainte modulée, d’où la douleur semble exclue.

— Je remonte ? demande-t-elle, essoufflée.

— Oui.

— Tu veux que je me branle, et que je jouisse de m’enculer devant toi ?

— C’est cela.

— Alors… Regarde.

Hélène n’a plus mal. Elle penche la tête en avant pour se regarder : quand l’intromission est jugée idéale, la jeune femme imprime à son bassin des petits sauts rapides et musicaux. Son regard va ensuite du gode humide au spectateur qui la contemple, puis, à mesure que le plaisir commence à monter, elle s’absorbe définitivement dans un travail plein d’ardeur.

La jeune femme s’assied un instant pour reposer ses jambes, se dandinant sur le siège et poussant des cris étranges. Enfin, Hélène lève les fesses et se laisse glisser avec un pet étouffé sur le siège. Elle recommence, en poussant des Ah ! qui évoquent la surprise ou l’approbation, une légère douleur et un plaisir infini. Son corps est couvert de sueur et ses cheveux collent à son front.

— Oui ! Ça y est ! Regarde ! prévient-elle en accélérant le rythme. Tire mes seins, s’il te plaît…

*
*     *

J’avais prévu un désir aussi fondé, aussi ne suis-je point en reste pour répondre aux vœux de ma servante. La jeune femme pleure encore en secouant sa chevelure, puis éclate en sanglots. Je laisse l’émotion et le choc s’estomper peu à peu et prends Hélène sous les aisselles pour la lever délicatement de son siège. Elle se blottit dans mes bras et pose son front sur ma poitrine.

— Je pars avec toi… Tu l’as promis. Je t’appartiens.

— Je te le promets… Voyageras-tu en tenue de soubrette ?

— Ça m’est égal… Tu peux m’exhiber ou me fesser dans le train, je…

— Je n’aime guère ce genre de spectacle. Tes robes sont si courtes, et tu n’as pas de culotte…

— Comme je suis heureuse ! Où habites-tu à Paris ?

— Rue Saint-Sulpice. J’y partage un duplex avec Marc-Antoine. Il me semble que tu cuisines passablement : c’est tout ce que tu auras à faire, avec l’intendance dont tu seras seule responsable. Je te montrerai où acheter quoi…

— Je suis toute moite, mon bon maître, plaisante-t-elle d’un air espiègle.

— Monte te laver… Je te rejoins dans un instant.

— Tu vas avec Isabelle ?

— Tes réflexions jalouses doivent cesser ! Ou tu changes, ou tu restes ici à polir l’argenterie.

— J’y vais… Pour attendre ton bon plaisir, mon bon maître, lâche-t-elle en s’esquivant.

— Attends ! Je te détache !

— Pas besoin. Je m’étendrai en t’attendant.

— Cesse de répéter que tu vas m’attendre ! File, et reste bien ouverte. Je te ferai une toilette soignée.

— Au gant de crin ?

— Décampe, vicieuse !

La porte de chêne se referme sur son rire cristallin. A peine ai-je eu le temps de m’installer à rêver en compagnie d’un autre verre, on frappe à nouveau.

— Que Monsieur m’excuse de troubler son repos… Je voulais savoir ce que Monsieur avait décidé pour Madame Eva.

— C’est que je n’y ai guère songé… Voyez-vous un inconvénient à ce qu’elle reste ici jusqu’à ce que nous lui trouvions une place ?

— Du tout, Monsieur ! Pour Mademoiselle Hélène, je suppose qu’elle nous quitte pour Paris ?

— C’est exact. Vous restez seul avec Claire et Eva, ce qui n’est guère cruel, avouez…

— Si j’osais, je dirais que Monsieur est bien cool comme d’habitude.

— Vous renverrez Claire chez son mari pour le 20 août. Pour Eva, je vous la laisse jusqu’à la Toussaint. Dites-lui que je le veux, avec un air grave et pénétré : cela lui fera plaisir, et elle aura à cœur de vous plaire. Usez-en comme il vous plaira. S’il y a le moindre problème, appelez-moi à Paris.

— Merci, Monsieur. J’ai préparé un sauté d’agneau pour le dîner… Quel vin préférez-vous ?

— Que pensez-vous d’un bourgueil ?

— Aucun doute, Monsieur…

Je vide mon verre avant d’être à nouveau dérangé, et grimpe, le cœur ardent, au premier étage : personne dans les chambres, et, dans le boudoir, nulle plainte étouffée, nul gémissement de plaisir. Sans doute sont-ils tous sortis…

Hélène repose sagement sur la longue table capitonnée de la salle de bains, tenant ses fesses ouvertes en guettant mon pas.

— Tu fais semblant, maintenant ?

— J’étais ouverte, même quand tu n’étais pas là !

— Viens te doucher, tu sens mauvais.

— Est-ce que tu me donnes un lavement ?

— A quelle température les préfères-tu ?

— Température du corps.

— Et la canule ?

— Après ce que tu viens de me faire endurer, toutes les canules que tu as sont ri-di-cu-les ! Mais si tu le veux bien, j’en préfèrerai une petite. Enlève-moi ces pinces… C’est douloureux à la fin. Tu sais, j’aimerais autant des petits anneaux, comme Isabelle… Mes seins seront toujours prêts à être liés, rien ne t’empêcherait de les étirer, de les pincer… Et puis, c’est tellement mignon… Mon bon maître va-t-il me payer de l’or pour mes seins ? interroge-t-elle en frottant sa cuisse contre mon sexe.

— Tu te conduis comme une épouse, c’est incroyable !

— Je suis ta chose, c’est plus sûr…

— Une chose sale. Je vais te laver les fesses.

J’ôte ses menottes pour qu’elle puisse lever les bras.

— Je suis sûre que c’est ma chatte qui a le plus transpiré…

— C’est certain… Que dirais-tu d’une bonne fessée pour toutes les horreurs que tu débites ?

— C’est vrai, mon chéri… Il y a une éternité que tu ne m’en as pas donné une bonne, dit-elle en posant un pied sur le rebord de la baignoire. Tu ne vas pas me fesser trop fort, dis ?

— Est-ce que tu as fini de jacasser, petite merdeuse ? Comment veux-tu que je te supporte, si tu continues ainsi ? Mets-toi au fond de la baignoire et lève tes fesses.

— Tu ne m’attaches plus ?

— Je tente une expérience. Lève ton cul.

— Mouille-le d’abord, ça claque plus fort.

— Vas-tu te taire, à la fin ?

La jeune femme n’est qu’une attente excitée dès les premières claques sur les fesses, l’humidité ambiante et le poli glissant de l’émail aidant, Hélène lèche l’eau qui ruisselle, suce ses doigts en ronronnant, tournoie de la croupe en levant les fesses pour devancer le tempo aquatique que je lui suggère. Enfin, un peu de savon, but premier de notre présence commune dans la salle de bains.

L’affaire est chaudement menée, et, bien que ma femme de chambre soit indubitablement une grande dame, je dois confesser que j’ai peu d’égards pour ses charmes, et moins de douceur pour ses chairs ; Hélène n’a pas l’idée de s’en plaindre, puisqu’elle aime être bougée et maniée. Ses soupirs et sa salive sont là pour rassurer ma crainte de pêcher par trop de sérieux…

Je la pénètre simplement, mais pour la première fois, par l’endroit que la nature a destiné à la chose. Happé et maintenu dans un con fort chaud, excité par l’élégante prestation du plateau et du pal, je ne peux guère me retenir. Nous avons joui ensemble, ou presque.

Marc-Antoine est au village avec Isabelle et Eva. Primeur impénitent et grand amateur de scandale, il aime passionnément terroriser une basse-cour avec les rugissements sauvages de sa Morgan… C’est dire en quelle estime il est tenu par le voisinage rural…

Mon ami semble éméché et propose sans ambages de châtier Eva pour ses « airs de dévote apitoyée ». Isabelle est fort gaie, elle aussi… La main devant la bouche, dans une attitude un peu niaise, elle feint d’ignorer ce qui se trame contre son amie, sans réaliser qu’elle risque aussi sa vertu et sa chair dans une confrontation obligée de son obéissance.

— Ces gueuses sentent le foutre ! Rejoins-nous dans le boudoir, où nous nous surpasserons… Ensuite, nous dînerons vivement, car j’ai une grande hâte de tirer au sort. Ne vois-tu pas qu’Hélène se retrouve seule ? Ou Isabelle ? Ah ! Ah ! Quelle drôlerie ! Et comme je banderais dans ce coup du sort !

— As-tu une idée particulière ?

— Du fouet ! Du fouet ! Du rouge sur ces fesses insolentes, il faudra que cette croupe soit bien meurtrie pour me plaire, éructe Marc-Antoine en empoignant Eva.

— Encore Eva ? A quoi bon, maintenant ? Il n’y a plus d’extrémité où elle ne veuille se rendre pour nous plaire. C’est trop de hâte dans l’abandon. Va, si le cœur t’en dit, pour ma part je vais m’occuper du champagne…

*
*     *

Claire faisait merveille autour des fourneaux. Peut-être la chaleur de la pièce, peut-être une récente fellation, ses lèvres luisent d’une éclatante splendeur.

Notre dernier dîner est une débauche de vins de toutes sortes. Claire ne peut s’occuper un seul instant du service, tant ses qualités de suceuse hors pair sont mises à contribution. A la fin du repas, Isabelle est accroupie sur la table, faisant admirer à son amant qui l’a mise au défi, les facultés dilatatoires de son vagin avec tous les flacons qui traînent sur la table.

Hélène a particulièrement soigné sa tenue et son maquillage, comme une femme célèbre un événement notoire, une revanche éclatante… Ses lèvres sont peintes d’un beau rouge comestible, et son regard un peu hautain s’adoucit d’une subtile répartition de fard.

— Ta chambrière fait bien la fière, note Marc-Antoine en appuyant la tête de Claire sur son sexe pour empêcher celle-ci de reprendre haleine. Sa main tient un verre, son autre manie sans douceur le beau fessier d’Eva qui n’a pas échappé à la cuisante cérémonie apéritive à laquelle je n’ai pas voulu participer. Tenant sa jupe retroussée jusqu’au nombril, la jeune femme présente son intimité avec une touchante abnégation.

— C’est une véritable promotion que tu lui offres là… poursuit le libertin qui transpire abondamment. Venez ici, Ma-de-moi-selle, car je vous parle !

Hélène s’approche lentement, ses jambes gainées de soie fermes et rondes dans une démarche princière.

— Troussez, ordonne-t-il d’un air menaçant.

Hélène s’exécute sans le quitter des yeux, remontant lentement le tissu si ajusté qui lui sert de jupe. Ses bas lui compriment légèrement la cuisse, en formant une petite bande de chair arrondie. Elle est ravissante…

— Tournez-vous, et montrez vos fesses… Ah ça… Franval ! Depuis combien de temps as-tu fouetté cette gueuse ? Tu t’endors, mon bon ami… Ou pis ! Tu es épris de ta bonniche… Alors qu’à Paris… Mais c’est ton affaire. Je souhaite seulement que le tirage au sort vienne pallier certaines injustices criantes que je réparerai avec passion. Eva ! Prévenez le maître d’hôtel que nous voulons le dessert, et qu’il prépare les billets pour la nuit.

Après les profiteroles et les mousses assorties, Claire, Eva et Isabelle se rapprochent du fauteuil de Marc-Antoine, tandis qu’Hélène, appuyée au mien, est habitée par une appréhension grandissante. Les quatre jeunes femmes considèrent Henri avec gravité, impatientes et tendues, excepté Claire qui, décidément, semble détachée de ces problèmes domestiques.

— CLAIRE, prononce le maître d’hôtel en dépliant le premier billet.

— HENRI…

— Voyez le veinard assuré d’une maîtresse docile ! remarque perfidement Marc-Antoine.

— ISABELLE, énonce Henri.

— Monsieur Delambre…

— Quelle guigne ! s’exclame mon ami… Quelle banalité affligeante ! Cette gueuse ne me lâche plus depuis son retour ! Franval, il faut modifier ce jeu : il est devenu idiot.

— Et moi je ne prendrai personne, déclaré-je en finissant un médoc particulièrement subtil. Au dodo, les filles ! J’ai besoin d’une bonne nuit de repos. Avant de vous retirer, Henri, occupez-vous d’installer Eva dans son petit boudoir. Je me charge d’Hélène. Venez, ma chère… Dites bonsoir et allons nous reposer.

Ma femme de chambre m’adresse un long regard chargé d’interrogations qu’elle ne doute pas d’éclaircir dès qu’elle sera seule avec moi.

— Où va-t-on ? demande-t-elle sans me regarder quand nous arrivons au pied de l’escalier.

— Au deuxième étage. Tu prends le cachot de Claire.

— Mais pourquoi ?

— Pourquoi pas ? Je n’ai aucune obligation vis-à-vis de toi, sauf celle de te le rappeler de temps en temps. Dois-je me justifier sans cesse de ce que je fais ou n’ai pas envie de faire ? Suis-je obligé d’avoir envie de toi ? Tu dormiras tranquillement, en un lieu retiré où personne ne pensera à toi. Et nous y sommes…

Hélène hésite encore pour ouvrir la porte du réduit. Je retourne son bras dans le dos, et, cherchant ses seins sous son corsage, j’en saisis le bout pour l’encourager. La jeune femme s’appuie contre moi en soupirant et murmure d’une voix douce :

— Tu ne vas quand même pas me laisser sans t’occuper de moi… Fais-moi l’amour, je t’en prie.

— Entre vite, et déshabille-toi.

— Tu n’as pas envie de t’occuper de mes fesses, Franval chéri ? Regarde, fait-elle en laissant tomber sa jupe, ces belles fesses que je vais ouvrir pour toi. Marc-Antoine a raison : tu ne m’as pas beaucoup fouettée, ces temps-ci… plaide Hélène en croisant sagement les bras dans le dos.

— Mets-toi sur le lit et lève bien ton cul, ordonné-je en m’emparant d’un coffret de bois penjabi qui contient tout ce qu’une femme seule peut souhaiter pour la nuit : deux énormes godes terminés par un anneau doré. Avant de combler Hélène de ces membres impersonnels et froids, je l’habille d’une large ceinture de cuir munie d’anneaux sur le dos et le devant, puis je lie ses mains.

— Je ne suis pas serrée du tout, tu sais… Les guêpières qui étranglent la taille… C’est ce que je préfère par-dessus tout. Je te l’ai déjà dit : tu peux me serrer les reins pour me faire un cul très tendre et très tendu…

Je présente à sa bouche les deux olisbos pour qu’elle les suce et les humecte. Elle s’en acquitte à merveille, n’épargnant ni sa salive ni sa langue.

L’exemplaire réservé à sa chatte pénètre avec aisance, quoiqu’il soit fort gros. Pour celui de son cul, la jeune femme est prête, grâce au tabouret infernal qui l’a révélée, à engloutir sans peine les plus intéressantes longueurs et les volumes les plus édifiants, pas sans gémissements toutefois, ni sans larmes.

J’installe pour finir une cordelette reliant le dos de la ceinture au-devant de celle-ci, en passant par les deux anneaux apparents des deux godes. Bien serré cependant, ce lien supplémentaire complète la double pénétration par une pression maximale et définitive.

— Je suis pleine, n’est-ce pas ? gémit la belle Hélène dont le visage baigné de sueur brille de chauds reflets. L’idée, c’est de me fouetter, maintenant ?

— L’idée, c’est de te laisser ainsi jusqu’à demain, dis-je en lui pinçant tendrement une lèvre de son sexe.

— Je t’en prie, ne me laisse pas ainsi. Bats-moi ! Ne t’en vas pas ! NE ME LAISSE PAS AINSI !

La Bastide s’est faite peu à peu silencieuse. Le mistral a cessé, et le calme qui enveloppe toute chose donne à la demeure une allure de forteresse endormie.

— Franval, viens me baiser ! hurle Hélène.

Demain soir… à Paris…